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КХЛ как организация 
Смит-Пелли: теперь лучше понимаю тех русских парней, кто не может 
заиграть в Америке (Чемпионат.com) 
Нападающий "Куньлунь Ред Стар" Деванте Смит-Пелли прокомментировал 
проигрыш в Новосибирске в матче с "Сибирью".  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

"Все соперники настраиваются на нас как на чемпионов" (Известия (iz.ru)) 
Хоккеист ЦСКА Константин Окулов - о подъемах и спадах команды. 

перейти к статье 

Никитин - о низкой результативности Секача: нас больше интересуют 
командные действия (Чемпионат.com) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин подвел итоги домашнего матча с 
"Витязем".  

перейти к статье 

Дмитрий Квартальнов: "Я знаю новичков "Ак Барса" - они будут намного 
лучше" (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов подвел итоги победного матча 
против "Локомотива". 

перейти к статье 

Майк Пелино - об обмене Ткачева: "Я следил за Владимиром семь лет, 
"Локомотив" и "Ак Барс" выиграли от обмена" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Главный тренер "Локомотива" Майк Пелино рассказал о причинах поражения от 
"Ак Барса" в регулярном чемпионате КХЛ и поделился мнением о Владимире 
Ткачеве, которого клуб недавно обменял из Казани.  

перейти к статье 

Переход Пулккинена в "Динамо" делает московский клуб одним из 
главных фаворитов Запада (Чемпионат.com) 
Московское "Динамо" лучше всех сработало в дедлайн. Команда Владимира 
Крикунова снова мечтает о Кубке Гагарина. 

перейти к статье 

Московское "Динамо" купило Пулккинена за 35 миллионов рублей 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Стало известно, что московское "Динамо" купило права на финского 
нападающего минчан Теему Пулккинена за 35 миллионов рублей, пишет 
телеграм-канал "Арена Бреда".  

перейти к статье 



 

 

Меркулов: "Динамо" рассчитывает на Пулккинена, рады успешным 
переговорам с Минском (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер ХК "Динамо" Москва Виктор Меркулов 
прокомментировал подписание нового контракта с нападающим Теэму 
Пулккиненом.  

перейти к статье 

"Войдем в Новый год на позитивной ноте" (Известия (iz.ru)) 
Хоккеист "Салавата Юлаева" Михаил Пашнин - о победе над "Ак Барсом" в 
Давосе, местных болельщиках и надеждах на удачный январь. 

перейти к статье 

Спиридонов покинул ХК "Сочи", в тренерский штаб вошел Ефимов 
(Чемпионат.com) 
В тренерском составе хоккейного клуба "Сочи" произошли изменения: 
помощником главного тренера стал 45-летний специалист Игорь Ефимов 
информирует официальный сайт "леопардов". Тренер Максим Спиридонов 
покинул клуб. 

перейти к статье 

Обзор дня: МЧМ: сегодня - самый важный матч (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

СДК 
Форвард "Амура" Голубев дисквалифицирован (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды матча челябинского "Трактора" и московского "Спартака" 
(2:5). 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
"Авангард" не дождался Ковальчука, а муж Леры Кудрявцевой поехал в 
Сибирь. Каким был дедлайн в КХЛ (Sport24.ru) 
СКА слил легионера, а Майоне вернулся в Ригу.  

перейти к статье 

Главные переходы дедлайна КХЛ. От Апалькова до Рундблада 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Переезд третьего снайпера Лиги из Минска в Москву, возвращение Майоне в 
Ригу, перестройка "Ак Барса". KHL.ru - о трансферах, случившихся в последний 
день переходов и за всю минувшую неделю.  

перейти к статье 

Трансферы, которые сорвались в дедлайн КХЛ сезона-2019/2020 
(Чемпионат.com) 
Несостоявшиеся сделки, о которых вы могли не знать. 

перейти к статье 

Пулккинен подписал контракт с московским "Динамо" на два года 
(Чемпионат.com) 



 

 

Нападающий Теэму Пулккинен подписал новый контракт с московским "Динамо", 
информирует официальный сайт команды. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
Третьяк: российские хоккеисты сделали выводы из поражения на старте 
молодежного ЧМ (ТАСС) 
После поражения от чехов (3:4) подопечные Валерия Брагина разгромили 
канадцев (6:0). 

перейти к статье 

Р. Ротенберг: молодежная сборная показала настоящий русский характер 
в игре с канадцами (ТАСС) 
Россияне одержали самую крупную победу над канадцами на молодежных 
чемпионатах мира. 

перейти к статье 

Роман Ротенберг: сборная РФ на МЧМ играет в самый современный 
хоккей (Р-Спорт) 
Первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг 
сказал РИА Новости, что на молодежном чемпионате мира сборная России 
играет в самый современный хоккей. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
Вошли в историю. Сборная России нанесла канадцам самое крупное 
поражение на молодежных ЧМ (ТАСС) 
Российские хоккеисты победили со счетом 6:0. 

перейти к статье 

6:0! Самая крупная победа России над Канадой в истории МЧМ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Сборная России во втором матче группового этапа МЧМ разгромила одного из 
фаворитов. 

перейти к статье 

Тушите свет! Россия ответила критикам разгромом Канады! (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Кошмарная для "Кленовых листьев" игра обернулась травмой Алексиса 
Лафренье, а вот россияне одержали самую крупную победу над Канадой в 
истории Молодежных чемпионатов мира. 

перейти к статье 

Россия громит Канаду на МЧМ и переписывает историю (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Во втором матче на молодежном чемпионате мира в Чехии сборная России 
преподнесла сенсацию, разгромив Канаду со счетом 6:0. Команда Валерия 
Брагина установила абсолютный рекорд для матчей против сборной Канады на 
МЧМ. 

перейти к статье 

Брагин: хоккеисты молодежной сборной России сыграли с канадцами 
тактически правильно (ТАСС) 



 

 

В субботу молодежная сборная России крупно обыграла канадцев в матче 
группового турнира. 

перейти к статье 

Каменский: "Сборной России взять этот темп и довести его до 
финального свистка МЧМ" (Sport24.ru) 
Вице-президент КХЛ, член Тройного золотого клуба Валерий Каменский 
поделился впечатлениями от победы сборной России над командой Канады во 
втором матче молодежного чемпионата мира в Чехии. 

перейти к статье 

Сборная Канады извинилась за поведение своего капитана во время 
исполнения гимна России (Sport24.ru) 
Сборная Канады в твиттере опубликовала заявление по поводу инцидента, 
который случился после матча 2-го тура группового раунда молодежного 
чемпионата мира U20 с Россией. 

перейти к статье 

"Канада? Это нас должны бояться и уважать". Гигант из русской 
молодежки, которого не взяли в фигурное катание (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Интервью форварда молодежной сборной России Егора Соколова.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
Фрк: Прохоркин провел много лет в КХЛ, у него большой опыт 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Лос-Анджелес Кингз" Мартин Фрк поделился эмоциями после 
матча с "Сан-Хосе Шаркс", в котором ему удался дубль.  

перейти к статье 

Разное 
Боб Хартли стал Дедом Морозом и принес подарки игрокам "Авангарда" 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер омского "Авангарда" Боб Хартли превратился в Деда Мороза и 
показал, какие подарки приготовил хоккеистам своей команды. 

перейти к статье 

"Трактор" и "Северсталь" запустили совместный челлендж 
(Чемпионат.com) 
"Трактор" объявил о запуске с "Северсталью" совместного челленджа 
BiggestHockeyPlayer.  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Смит-Пелли: теперь лучше понимаю тех русских парней, кто не может 
заиграть в Америке (Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Нападающий "Куньлунь Ред Стар" Деванте Смит-Пелли прокомментировал 
проигрыш в Новосибирске в матче с "Сибирью" (2:3 Б).  
"Это мой первый визит в Новосибирск, очень понравилась атмосфера. 
Болельщики здесь очень живые и громкие. Нам в какой-то степени повезло, что 
"Куньлунь" смог отыграться с 0:2. Мы заработали одно очко. Поворотный момент, 
позволивший ликвидировать отставание? Мы просто продолжали играть в свою 
игру. Старались снизить риск при игре в своей зоне, а в атаке максимально 
давили. Возможно, соперник чуть расслабился, уже ждал концовки, чем мы и 
воспользовались.  
Что сказать про КХЛ? Отличная лига. Никогда не играл в других странах, и мне 
нравится. Конечно, здесь другой хоккей, и мне потребовалось около 10 матчей, 
чтобы понять, что нужно делать, но здесь хороший хоккей. Здорово, что в 
"Куньлуне" многие игроки говорят на английском, это помогает адаптироваться, 
да и просто в жизни. Могу сказать, что теперь лучше понимаю тех русских парней, 
которые приезжают в Северную Америку и не могут сразу адаптироваться. 
Знание языка и другой культуры очень важно. Конечно, молодым российским 
парням тоже трудно, когда они приезжают играть в НХЛ", - сказал Смит-Пелли в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Максимом Замятиным.  

https://www.championat.com/hockey/news-3935411-smit-pelli-teper-ja-luchshe-
ponimaju-teh-russkih-parnej-kto-ne-mozhet-zaigrat-v-amerike.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 28 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Все соперники настраиваются на нас как на чемпионов" (Известия (iz.ru), 
Москва, 29 декабря 2019) 
Хоккеист ЦСКА Константин Окулов - о подъемах и спадах команды 
2019 год стал триумфальным для хоккейного ЦСКА, который впервые в истории 
выиграл Кубок Гагарина. Более того, армейцы доминировали в КХЛ весь сезон, 
завоевав также Кубок континента, вручаемый победителю регулярного 
чемпионата. Таким образом, красно-синие оказались первыми в истории лиги, 
кто в один сезон стал лучшим и в "регулярке", и в плей-офф. Сейчас они также 
идут в группе лидеров. До конца года армейцам осталось провести всего один 
матч - в понедельник, 30 декабря, подопечные Игоря Никитина примут дома 
ярославский "Локомотив". 
Одним из лидеров ЦСКА в победном сезоне был нападающий Константин 
Окулов, который продолжает успешно выступать за команду. После недавнего 
матча с магнитогорским "Металлургом" (3:2) он дал интервью "Известиям", в 
котором оценил результаты своей команды и заявил о желании повторить 
триумф прошлого сезона. 

https://www.championat.com/hockey/news-3935411-smit-pelli-teper-ja-luchshe-ponimaju-teh-russkih-parnej-kto-ne-mozhet-zaigrat-v-amerike.html
https://www.championat.com/hockey/news-3935411-smit-pelli-teper-ja-luchshe-ponimaju-teh-russkih-parnej-kto-ne-mozhet-zaigrat-v-amerike.html
https://www.sports.ru/hockey/1081803899.html
https://allhockey.ru/news/show/374137-Smit_Pelli_teper_luchshe_ponimaju_russkih_kto_ne_mozhet_zaigrat_v_Amerike


 

 

 - В этом сезоне - до первой паузы на Евротур - ЦСКА ожидаемо доминировал в 
регулярном чемпионате, почти не проигрывал. Что произошло в ноябре, почему 
случился серьезный спад?  
 - Мы играли против сильных и мастеровитых команд. Они где-то нас заставляли 
ошибаться и пользовались этим. Пропускали, но так бывает - это хоккей. Не 
останавливаться же на этом. Надо переламывать игру. Мы придерживаемся 
своей тактики и стараемся исполнять на льду установку тренеров. Поэтому было 
необходимо разобрать неудачи и вернуться на победную волну, которая была в 
первой половине осени. 
 - Были какие-то игровые проблемы во время того неудачного отрезка? Или это 
естественный спад, говорящий о том, что ни одна команда не может пройти 
ровно весь сезон?  
 - Нет, это был не естественный спад. Мы были сами виноваты. 
 - За счет чего удалось выдать серию из шести побед подряд, в частности, 
обыграть СКА в выездном матче на футбольной арене и вернуть лидерство на 
Западе?  
 - В этот тяжелый момент вся команда сплотилась, пообщалась с тренерами и 
руководством. Прекрасно все понимали. И мне кажется, по-человечески решили 
все проблемы. Каждый понимал, что надо играть на команду. Всегда самое 
главное - это результат. Перестроились, потихоньку нашли свою игру. 
 - В уходящем году вы добились с ЦСКА первой большой победы в карьере. До 
сих пор остаются эмоции от этого успеха ?  
 - Конечно, доволен тем, что мы выиграли Кубок Гагарина. Такое запоминается 
на всю жизнь. Но эмоционально уже давно отошел от того триумфа. Все-таки с 
тех пор были и предсезонные сборы, и регулярный чемпионат начался - сейчас 
он в самом разгаре. Поэтому надо сосредоточиться на том, что есть сейчас. 
Никому в нашей команде не хочется почивать на лаврах. Все намерены биться 
за второй титул. При этом каждый в ЦСКА понимает, что сейчас все соперники 
настраиваются на нас как на чемпиона, и поэтому нужно играть еще лучше. 
Редко бывает, чтобы одна команда надолго удерживалась на вершине, но мы 
хотим снова завоевать Кубок Гагарина. И сейчас все мысли о том, чтобы 
выигрывать каждый следующий матч. 
 - Как будете праздновать Новый год?  
 - В семье дома. С женой и родителями. Думаю, для любого спортсмена лучший 
Новый год - это когда с ним дома все родные.  

https://iz.ru/959587/aleksei-fomin/vse-soperniki-nastraivaiutsia-na-nas-kak-na-
chempionov 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Никитин - о низкой результативности Секача: нас больше интересуют 
командные действия (Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин подвел итоги домашнего матча с "Витязем" 
(3:0)  
"Меньшинство и большинство все решили. Сегодня все было немного вопреки 
логике. Но парни старались, самоотверженно играли. Молодчики.  
Секач за два месяца только один раз набирал очки? Мы, конечно, следим за 
личной статистикой, но нас больше интересуют командные действия, 
выполнение установки. Работа нападающих предполагает всплески и спады, 

https://iz.ru/959587/aleksei-fomin/vse-soperniki-nastraivaiutsia-na-nas-kak-na-chempionov
https://iz.ru/959587/aleksei-fomin/vse-soperniki-nastraivaiutsia-na-nas-kak-na-chempionov
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/konstantin-okulov-cska-hochet-snova-zavoevat-kubok-gagarina-1627172/


 

 

поэтому не стал бы акцентировать на этом внимание. Иржи старается. Если 
будет продолжать работать так же, то и очки придут.  
Сегодня буду смотреть игру молодежной сборной: и интересно, и можно чему-то 
поучиться, и за страну поболеть", - передает слова Никитина корреспондент 
"Чемпионата" Ульяна Маякова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3935559-nikitin---o-nizkoj-rezultativnosti-
sekacha-nas-bolshe-interesujut-komandnye-dejstvija.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Квартальнов: "Я знаю новичков "Ак Барса" - они будут намного 
лучше" (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 28 декабря 2019) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов подвел итоги победного матча 
против "Локомотива" (3:0). 
По игре первый период мы начали хорошо, рассчитывали на него, и получилось 
забить. Во втором "Локомотив" контратаковал, команда здорово готова, неплохо 
играет - они поддавливали нас, Тимур (Билялов) на последнем рубеже тащил, 
защита справлялась. Но соперник играл в давление и не боялся, шел вперед 
тремя-четырьмя игроками. Нам надо было сыграть по-другому, что мы потом и 
сделали. Здорово, что не пропустили - играть на ноль всегда приятно. 
Две победы над "Локомотивом" в сезоне с общим счетом 7:0. Связано ли это с 
тем, что вы раньше работали в этой команде и хорошо ее знаете? 
Нет, это 2 разных матча - мы тогда выглядели неплохо, сегодня "Локомотив" 
свежо и здорово выглядел. Тот матч был в начале сезона, это разные встречи. 
Санников и Аверин сегодня дебютировали. Как оцените их игру? 
Когда побеждаешь, какие-то моменты уходят из поля зрения. Степа (Санников) 
еще не готов до конца, у него была травма. Коля (Аверин) играл в высшей лиге. 
Надо подождать, я знаю их - они будут намного лучше. 

https://realnoevremya.ru/news/162097-dmitriy-kvartalnov-ya-znayu-novichkov-ak-
barsa-oni-budut-namnogo-luchshe 

Похожие сообщения (6): 

• Sportbox.ru, Москва, 29 декабря 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Майк Пелино - об обмене Ткачева: "Я следил за Владимиром семь лет, 
"Локомотив" и "Ак Барс" выиграли от обмена" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 28 декабря 2019) 
Главный тренер "Локомотива" Майк Пелино рассказал о причинах поражения от 
"Ак Барса" (0:3) в регулярном чемпионате КХЛ и поделился мнением о 
Владимире Ткачеве, которого клуб недавно обменял из Казани.  
- Хочу поздравить "Ак Барс". Они начали игру очень здорово, победили и 
принесли победу болельщикам. Приятно побеждать в последней игре в году. У 
нас в последнее время проблемы с реализацией, а когда ты не забиваешь, то 
проигрываешь.  
Но всегда приятно играть в Казани, в этом дворце, перед этими болельщиками. 
Я хочу поблагодарить свою команду за то старание, которое я сегодня увидел на 
льду.  

https://www.championat.com/hockey/news-3935559-nikitin---o-nizkoj-rezultativnosti-sekacha-nas-bolshe-interesujut-komandnye-dejstvija.html
https://www.championat.com/hockey/news-3935559-nikitin---o-nizkoj-rezultativnosti-sekacha-nas-bolshe-interesujut-komandnye-dejstvija.html
https://allhockey.ru/news/show/374153-Nikitin_v_matche_s_Vityazem_vse_bylo_nemnogo_vopreki_logike
https://realnoevremya.ru/news/162097-dmitriy-kvartalnov-ya-znayu-novichkov-ak-barsa-oni-budut-namnogo-luchshe
https://realnoevremya.ru/news/162097-dmitriy-kvartalnov-ya-znayu-novichkov-ak-barsa-oni-budut-namnogo-luchshe
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1133552_Dmitrij_Kvartalnov_Ja_znaju_Sannikova_i_Averina_oni_budut_namnogo_luchshe
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kvartalnov-kogda-pobezhdaesh-kakie-to-momenty-uhodyat-iz-polya-zreniya-1627122/
https://www.sports.ru/hockey/1081814854.html


 

 

- Ткачев сыграл два матча, какое впечатление произвел на вас?  
- Я наблюдаю за Владимиром не только две последние игры, а на протяжение 
семи лет. Он всегда очень здорово выступал за "Ак Барс". Я знал, что он очень 
хороший игрок. За последнюю неделю я познакомился с ним лично и убедился, 
что он очень хороший человек. Думаю, обе команды только выиграли от этого 
обмена. Иногда в карьере любого игрока надо что-то поменять, чтобы пошла 
игра, и я уверен, что "Локомотив" и "Ак Барс" увидят от этих трех игроков, которых 
обменяли, только хорошую игру.  
- То, что он выходит с края - это потому, что Владимир хочет играть именно с 
Ландером, который играет в центре?  
- Пока мы ищем оптимальные сочетания, у нас в команде очень много 
натуральных центров. Те же Ландер, Да Коста, Алексеев, сейчас Вова Ткачев, 
Саня Свитов. Мы хотим, чтобы они все играли, но они все не могут играть на 
позиции центра, поэтому ищем сочетания, - цитирует Пелино корреспондент 
"БИЗНЕС Online".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/249789 

К заголовкам сообщений 

Переход Пулккинена в "Динамо" делает московский клуб одним из 
главных фаворитов Запада (Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Московское "Динамо" лучше всех сработало в дедлайн. Команда Владимира 
Крикунова снова мечтает о Кубке Гагарина. 
Борьба за Кубок Гагарина на словах, а не на деле 
За последние шесть лет в московском "Динамо" неоднократно менялось 
руководство, менялись игроки и даже менялись домашние арены. Неизменным 
оставалось лишь одно - каждый новый сезон перед началом сезона бело-
голубые бодро рапортовали: "Задача на сезон как всегда одна - борьба за Кубок 
Гагарина". Вот и весной 2019 года новый генеральный директор московского 
клуба Евгений Кровопусков не стал отступать от слов предшественников. 
Говорить другое в сущности боссы бело-голубых и не имели права. Их бы 
попросту не поняли болельщики "Динамо", которые являются одними из самых 
требовательных во всей лиге. Однако, на протяжении последних сезонов, бело-
голубые на практике были далеки от реальной борьбы за главный трофей лиги, 
как сама КХЛ далека от конкуренции с НХЛ. Собственно, и в прошлом 
межсезонье поверить в то, что "Динамо" будет претендовать на Кубок Гагарина 
могли только самые отчаянные фанаты команды.  
Очередная смена юридического лица и долгое вхождение в курс дела нового 
руководства бело-голубых привели к потере лучшего снайпера "Динамо" 
прошлого сезона Дмитрия Кагарлицкого. Дмитрия можно было сохранить в 
команде, но новым боссам динамовцев просто не хватило времени, чтобы 
разобраться в ситуации. На счастье бело-голубых, удалось сохранить в команде 
ведущего центра лиги Вадима Шипачева но этого было мало, чтобы считаться 
реальным фаворитом сезона. 
Крикунова едва не уволили еще в октябре 
Предстартовые позиции бело-голубых значительно улучшились после 
заключения контракта с Дмитрием Яшкиным. Чешский форвард сразу же был 
поставлен в звено с Шипачевым, и уже на Кубке мэра Москвы было видно, что у 
этой связки нереальный потенциал. Однако, как только начался регулярный 
сезон, дела у Яшкина пошли не очень. В первых 15 матчах чемпионата чех 
забросил только две шайбы. Объяснялось это очень просто. Все дело в том, что 
Дмитрий просто не привык начинать играть официальные матчи в сентябре. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/249789


 

 

Последние сезоны он провел в НХЛ, где выходить на проектную мощность 
необходимо ближе к ноябрю. 
На старте чемпионата лихорадило все "Динамо". В игре бело-голубых не было 
стабильности. Яркие игры чередовались с провальными, а главный тренер 
москвичей Владимир Крикунов находился под постоянным давлением. Только 
ленивый не говорил о том, что дни Крикунова на тренерском мостике "Динамо" 
сочтены. После очередного поражения на домашнем льду бело-голубые уже 
были готовы отправить Владимира  
Васильевича в отставку, но в последний момент у боссов клуба хватило 
выдержки не спешить с решением. 
Яшкин + Шипачев - лучшая связка КХЛ. Но этого было мало 
И они оказались правы. Самый опытный тренер в истории отечественных 
чемпионатов сумел разобраться с многочисленными внутренними и внешними 
проблемами, и "Динамо" стало побеждать. Яшкин действительно набрал форму 
ближе к середине чемпионата, и их связка с Шипачевым начала доминировать. 
Вадим вырвался на первое место в гонке бомбардиров КХЛ, а Яшкин возглавил 
зачет снайперов. Активную поддержку им оказывает лучший бомбардир КХЛ 
среди защитников Юусо Хиетанен. На последнем рубеже обрел себя Иван 
Бочаров, окончательно утвердивший себя в роли первого номера команды.  
Вот только всего этого было недостаточно, чтобы на равных соперничать с 
лучшими клубами Запада и Востока. Неслучайно, что до последнего матча с 
ЦСКА бело-голубые имели в активе пять поражений в пяти матчах с 
"армейскими" клубами в нынешнем сезоне.  
"Надо не очки набирать, а выигрывать у них. Два раза мы по 1:2 проиграли им в 
основное время, правильно? Да, у них хорошая команда, но если мы хотим чего-
то добиться, то надо учиться обыгрывать такие команды, как ЦСКА, СКА, Казань. 
Нужно, чтобы в себе была уверенность, а мы все топовые матчи в этом сезоне 
проиграли", - сетовал Бочаров перед дерби с ЦСКА. 
Перезагрузка для Апалькова 
К слову, ЦСКА после заявления Бочарова был обыгран со счетом 3:0. Однако, 
чтобы регулярно обыгрывать настолько сильных соперников просто необходима 
поддержка со стороны других звеньев, а у "Динамо" ее не было. Тройка Брюквин 
- Игумнов - Алексеев играла крайне нестабильно, латвийский нападающий Микс 
Индрашис полсезона провел в лазарете, а Андре Петерссон хорош, но далеко 
не всегда. Шведский форвард играл всплесками, то забивая важнейший гол, то 
выключаясь из игры на 40 минут. Второй снайпер команды Даниил Тарасов из 
своих 13 шайб в сезоне семь забросил в двух матчах с "Амуром" и 
"Северсталью". То есть, в двух матчах чемпионата Даниил забросил больше, чем 
за весь остальной сезон. Не лучшая характеристика для игрока, претендующего 
на лидерскую роль в команде. 
В такой ситуации руководству бело-голубых просто необходимо было проявить 
активность в дедлайн, что и было сделано. Сначала из "Локомотива" был 
выменян центральный нападающий Даниил Апальков. 27-летний форвард в 
Ярославле проводил худший сезон в карьере, однако в "Динамо" он может стать 
одним из ключевых игроков. Крикунов не скрывает, что место в составе для 
игрока уже есть. Кажется, что Апалькову просто необходимо было сменить 
обстановку, чтобы перезагрузиться и вернуться на прежний уровень. Ведь игрок, 
набиравший 43 очка за сезон и вызывавшийся в сборную России, просто не мог 
разучиться играть в хоккей за одно лето. Да и центрфорвард "Динамо" в любом 
случае был необходим. 
Пулккинен как последний элемент паззла 



 

 

Однако главный трансфер "Динамо" приберегло на последний день окна 
переходов. Из минского "Динамо" в столицу России перебрался Теэму 
Пулккинен. Финский форвард давно входил в сферу интересов бело-голубых, но 
минское руководство до последнего не хотело отпускать игрока. В трансфере 
Теэму очень сильно был заинтересован лично Крикунов, что и стало ключевым 
фактором для руководства бело-голубых все-таки закончить сделку. Как 
сообщают в Минске, за Пулккинена клуб получил одну из самых больших 
компенсаций в истории "зубров". В некоторых источниках даже фигурирует 
сумма в 35 млн рублей.  
Теэму был жизненно необходим в Москве. Можно не сомневаться, что финский 
форвард с убойным броском сразу будет поставлен в звено к Яшкину и 
Шипачеву, а также дополнит первую бригаду большинства бело-голубых. Тройка 
нападения Яшкин - Шипачев - Пулккинен должна стать крайне грозной силой при 
игре в равных составах. А с бригадой большинства Хиетанен - Пулккинен - 
Петерссон - Шипачев - Яшкин "Динамо" львиную долю матчей должно будет 
решать в численных неравенствах. Все пять названных игроков входят в топ-25 
бомбардиров КХЛ. Таким подбором не может похвастаться ни один клуб лиги. 
Крикунов кайфует от работы. У "Динамо" очень хорошие перспективы 
Наконец, самое главное, что дает динамовцам подписание Пулккинена, так это 
необходимую глубину состава. У Крикунова наконец-то появилась возможность 
создать три сильных звена, чего не было в прошлом сезоне и в первой половине 
нынешнего. К тому же, теперь в распоряжении бело-голубых шесть легионеров, 
и один из которых всегда будет оставаться вне заявки на матч, что неизбежно 
повысит конкуренцию среди иностранных игроков. 
Важной составляющей успеха является и атмосфера в раздевалке. И кажется, 
что с ней в "Динамо" сейчас так же все на высшем уровне. Показательный 
момент произошел после все той же победы в дерби с ЦСКА. Крикунов лично 
обошел раздевалку, чтобы поблагодарить каждого из игроков за важнейшую 
победу. Раньше он такого никогда не делал.  
По мэтру тренерского цеха России видно, что сейчас он реально получает 
удовольствие от работы. В последнем матче с "Барысом" (4:3 ОТ) Крикунов 
решился на смену голкипера на шестого полевого игрока за четыре минуты до 
конца третьего периода, когда бело-голубые остались в большинстве. На такой 
риск можно пойти только при стопроцентной уверенности в своей команде, и она 
у Крикунова сейчас есть. "Динамо" снова претендует на Кубок Гагарина. Только 
теперь уже не на словах, как раньше, а на деле.  

https://www.championat.com/hockey/article-3935367-perehod-pulkkinena-v-dinamo-
delaet-moskovskij-klub-odnim-iz-glavnyh-favoritov-zapada.html 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" купило Пулккинена за 35 миллионов рублей 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019) 
Стало известно, что московское "Динамо" купило права на финского 
нападающего минчан Теему Пулккинена за 35 миллионов рублей, пишет 
телеграм-канал "Арена Бреда".  
Ранее сообщалось, что Пулккинен мог также перейти в "Авангард".  

https://allhockey.ru/news/show/374113-
Moskovskoe_Dinamo_kupilo_Pulkkinena_za_35_millionov_rublej 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/article-3935367-perehod-pulkkinena-v-dinamo-delaet-moskovskij-klub-odnim-iz-glavnyh-favoritov-zapada.html
https://www.championat.com/hockey/article-3935367-perehod-pulkkinena-v-dinamo-delaet-moskovskij-klub-odnim-iz-glavnyh-favoritov-zapada.html
https://allhockey.ru/news/show/374113-Moskovskoe_Dinamo_kupilo_Pulkkinena_za_35_millionov_rublej
https://allhockey.ru/news/show/374113-Moskovskoe_Dinamo_kupilo_Pulkkinena_za_35_millionov_rublej


 

 

Меркулов: "Динамо" рассчитывает на Пулккинена, рады успешным 
переговорам с Минском (Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Генеральный менеджер ХК "Динамо" Москва Виктор Меркулов 
прокомментировал подписание нового контракта с нападающим Теэму 
Пулккиненом.  
"Очень рады, что переговоры с минским "Динамо" завершились успешно. Теэму 
Пулккинен обладает мощным броском, что позволяет использовать его при 
розыгрыше большинства на позиции защитника. Скорость, техника и 
снайперские способности - все это про нашего новичка. Тренерский штаб и 
руководство клуба рассчитывают на форварда, поэтому мы решили заключить 
соглашение сразу до конца следующего сезона. 
Были ли трансферы, которые не удалось совершить? Это часть нашей работы. 
Клубы, с которыми мы вели переговоры, также искали выгодной сделки. 
Компромисса не вышло. Повторюсь, это часть нашей работы. 
Шесть легионеров? Данный вопрос отдаем на откуп тренерскому штабу. Я же 
пожелаю всем игрокам здоровья, чтобы в коллективе была здоровая 
конкуренция и у Владимира Васильевича был выбор при формировании состава. 
Впереди - самая интересная часть сезона", - цитирует Меркулова официальный 
сайт клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-3935677-merkulov-dinamo-rasschityvaet-
na-pulkkinena-rady-uspeshnym-peregovoram-s-minskom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Войдем в Новый год на позитивной ноте" (Известия (iz.ru), Москва, 29 
декабря 2019) 
Хоккеист "Салавата Юлаева" Михаил Пашнин - о победе над "Ак Барсом" в 
Давосе, местных болельщиках и надеждах на удачный январь 
Конец 2019 года хоккеисты "Салавата Юлаева" проводят в Давосе. Сначала 
уфимцы сыграли вынесенный матч регулярного чемпионата, одержав победу в 
овертайме принципиального "зеленого дерби" над казанским "Ак Барсом" (4:3). А 
затем они приняли участие в старейшем турнире Кубок Шпенглера. 
Правда, из-за болезней и в рамках ротации тренерский штаб клуба из 
Башкортостана отправил домой девять игроков основного состава, чтобы они 
лучше подготовились к январским встречам КХЛ. После матча с "Ак Барсом" 
впечатлениями от мероприятия с "Известиями" поделился защитник "Салавата" 
Михаил Пашнин. 
 - "Зеленое дерби" в Давосе сильно отличается игр "Салавата" и "Ак Барса" в 
Уфе или Казани?  
 - Ничем не отличается. Играли две хорошие команды. Тем более в "зеленом 
дерби" - лучшем в лиге. Как всегда, идет борьба до последнего, и обычно все 
доходит до буллитов или овертаймов. Сами видите, матч в Давосе тоже не стал 
исключением. 
 - А трибуны себя по-другому ведут?  
 - Нет, и это здорово. Атмосфера тоже была отличная. Тем более накануне 
праздников, под Новый год, была достаточно позитивная обстановка в 
Швейцарии. Думаю, это перенеслось и на трибуны. Я был в прошлом году в Вене 
в составе ЦСКА на вынесенном матче против "Слована" - тоже очень 
понравилось. И сейчас в Давосе все было отлично, смена обстановки. Тем более 
в Швейцарии, в горах - красота. При этом накал такой же, как в других "зеленых 
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дерби". Особенно с учетом того, что там было немало болельщиков "Салавата" 
и "Ак Барса", которые оказывали своим командам необходимую поддержку, за 
счет чего и получился достаточно качественный хоккей с обеих сторон. И 
швейцарские зрители тоже молодцы - в конце игры проявили активность. 
Сначала они не понимали, за кого болеть, потом просто болели за хороший 
хоккей - это здорово. 
 - Вы и ваши партнеры по команде заметили, что перед матчем включили не 
нынешний гимн России, а музыку Глинки ?  
 - Мы обратили внимание. Но молодцы наши и казанские болельщики, что спели 
настоящий российский гимн. И вообще все русские, кто был в Швейцарии, 
выступили круто. 
 - Насколько тяжело было играть против "Ак Барса" в горах?  
 - Они всегда здорово начинают. Иногда нам чуть-чуть не удается включить 
максимум с первых минут. Часто проигрываем первые периоды, и только потом 
добавляем, потихоньку наращиваем темп. А "Ак Барс", видимо, сначала отдал 
все силы, а потом наелся. Тем более в горах это чувствуется. Если ты не играешь 
в хоккей и не занимаешься физическими упражнениями в таких объемах, как мы, 
то можешь не заметить смену высоты. А вот с нашими нагрузками переход в горы 
ощущается. Но с другой стороны, здесь обе команды в равных условиях, так что 
на это можно не обращать внимания. 
 - Многие опасались, что "Салават" из-за последних неудач в КХЛ будет играть 
строго на результат и не даст нужного зрелища публике в Давосе. За счет чего в 
итоге и вы, и "Ак Барс" показали веселый хоккей с множеством голов и голевых 
моментов?  
 - Просто играли две хорошие команды. Ни "Ак Барс", ни мы не отсиживаемся в 
обороне. Стараемся быстро контратаковать, идти в атаку. Надеюсь, 
болельщикам понравилось. Главное, что мы выиграли. Нам очень была нужна 
эта победа на фоне последних неудач. Теперь войдем в Новый год на 
позитивной ноте и сможем хорошо подготовиться к январским матчам.  

https://iz.ru/959597/aleksei-fomin/voidem-v-novyi-god-na-pozitivnoi-note 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Спиридонов покинул ХК "Сочи", в тренерский штаб вошел Ефимов 
(Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
В тренерском составе хоккейного клуба "Сочи" произошли изменения: 
помощником главного тренера стал 45-летний специалист Игорь Ефимов 
информирует официальный сайт "леопардов". Тренер Максим Спиридонов 
покинул клуб. 
Игорь Ефимов родился 22 января 1974 года в Москве. Будучи игроком, выступал 
за "Крылья Советов", "Айсмэн" (США), ЦСКА, "Энергию" Кемерово, СКА и "Титан" 
из Клина. Тренерскую карьеру начал в 2012 году ассистентом главного тренера 
в ярославском "Локомотиве-2" (ВХЛ). В дальнейшем работал в "Локо", 
"Локомотиве", "СКА-1946", сборной России U16, "СКА-Неве", олимпийской 
сборной России и СКА.  
"Сочи" занимает 9-е место в Западной конференции. 

https://www.championat.com/hockey/news-3935375-spiridonov-pokinul-hk-sochi-v-
trenerskij-shtab-voshjol-efimov.html 

Похожие сообщения (4): 

https://iz.ru/959597/aleksei-fomin/voidem-v-novyi-god-na-pozitivnoi-note
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mihail-pashnin-voydem-v-novyy-god-na-pozitivnoy-note-1627174/
https://www.championat.com/hockey/news-3935375-spiridonov-pokinul-hk-sochi-v-trenerskij-shtab-voshjol-efimov.html
https://www.championat.com/hockey/news-3935375-spiridonov-pokinul-hk-sochi-v-trenerskij-shtab-voshjol-efimov.html


 

 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: МЧМ: сегодня - самый важный матч (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 28 декабря 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Изменения 
 Сборная России сыграет против Канады и это будет самый важный матч для 
нашей молодежки. Дело даже не в счете. Это будет фантастика, если мы все-
таки не выйдем в плей-офф и будем биться за выживание с Казахстаном. Такой 
вариант слишком абсурдный и мы его отметаем. Игра с канадцами важна для 
того, чтобы понять, какими мы приехали на чемпионат мира. Есть ли у этой 
сборной характер? Может ли она забывать неудачах и делать правильные 
выводы. И игроки, и тренеры говорили за прошедшие сутки только одно - мы 
знаем, какие ошибки допустили, знаем, как их исправить и сделаем это. Они все 
считали, что произошел несчастный случай, а команда совсем другая. Ну что же, 
вечером и посмотрим, правда ли это. 
При этом я призываю вас смотреть опять же не на конечный результат (он может 
быть любым), а на то, что делает сборная на льду. Мне игра с Чехией в каких-то 
моментах понравилась, лишь бы сохранить все хорошее, что было и 
приумножить, Все равно же спрашивать с этой команды будут за четвертьфинал, 
а до него еще долго. Валерий Брагин поменял первое звено, поставив вместо 
Павла Дорофеева Егора Соколова, а в четвертой тройке появился Илья Круглов 
вместо Максима Грошева. Даниил Мисюль заменил во второй паре Антона 
Малышева, заявка заполнена до отказа, так что мы теперь с лучшей обороной 
на чемпионате мира. Посмотрим, как тренеры распорядятся своим богатством. 
Сделка 
Дедлайн в КХЛ получился весьма скучным, а победителем стало московское 
"Динамо". Именно им удалось взять Тему Пулккинена, заплатив какую-то 
компенсацию минским одноклубникам. Тему - это тот, кто был нужен Владимиру 
Крикунову. Не секрет, что команда испытывала серьезные проблемы именно со 
вторым звеном. Первое с Вадимом Шипачевым и Дмитрием Яшкиным забивает 
стабильно, совершенно неважно, кто в их связке играет третьим. Вторая тройка 
в любом составе растворялась на льду. Так вот вокруг Пулккинена и можно 
строить второе звено. И вы знаете, если финский нападающий будет ценить 
время в Москве, если поймет, что от его игры зависит его новый контракт, то мы 
получили претендента на кубок Гагарина. 
Матч с ЦСКА уже показал, что бело-голубые могут обыгрывать фаворитов, 
вчерашняя встреча против "Барыса" убедила, что у этих ребят есть характер, так 
что ничто не должно остановить команду. Крикунов еще хотел сильного 
защитника, но с двумя оборонительными звеньями, которые он сейчас может 
позволить себе построить, острой необходимости в дополнительном игроке нет. 
Не забывайте, что в команде еще Даниил Апальков, а он может вернуться к 
своему состоянию двухлетней давности. СКА и ЦСКА должны напрячься.  
Шанс 
Большинство переходов в последний день не слишком интересны. Да, опять КХЛ 
позволила сдать в скрытую аренду двух игроков. Из "Звезды" в "Адмирал" 
перебрались Иван Силаев и Никита Коростелев. Силаева, кстати, могли 
отпустить с концами, но в столице еще посмотрят, как он проявит себя на таком 
уровне. Коростелева же непременно вернут. Алексей Кручинин обменян на двух 
клиентов агента Юрия Николаева и это уже не смешно. Удивительно, что молчат 
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те, кто дает деньги. Команда же превращается в источник заработка для одного 
человека, который равнодушен к развитию клуба. 
?Встречаем двух форвардов? 
 "Адмирал" и ЦСКА произвели обмен, в результате которого состав нашего клуба 
пополнили два форварда: Никита Коростелев и капитан фарм-клуба "армейцев" 
Иван Силаев, москвичи получили денежную компенсацию. 
Новый шанс в карьере получает Федор Малыхин. Некогда один из самых 
забивных нападающих потерял время (но приобрел деньги) в Казани, однако, как 
хоккеист стал абсолютно неинтересен. Переход в "Трактор" расценивался и им, 
и теми, кто следит за екатеринбуржским воспитанником, как новый шанс, но и в 
Челябинске у Федора не пошло. Ни со Скудрой, ни с Юрзиновым он не смог 
прогрессировать. Теперь - "Спартак". Олег Знарок сумел сделать крепкого 
форварда КХЛ даже из Михаила Юнькова (хотя мы уж думали, что из ВХЛ ему 
не выбраться), тренер постарается оживить и Малыхина. Но если у Феди и там 
не получится, то следующий этап - высшая лига.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/mchm-rossiya-kanada-
nachalo-v-21-00-po-msk-transfernyy-dedlayn-khl-obzor-poslednih-perehodov-
1626869/ 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Форвард "Амура" Голубев дисквалифицирован (Чемпионат.com, Москва, 
28 декабря 2019) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды матча челябинского "Трактора" и московского "Спартака" 
(2:5). 
"На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наказание, наложенное на нападающего "Трактора" Лукаша Седлака 
по п.1.7. статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ, подвергнуть денежному 
штрафу. 
На основании представленных материалов принято решение наложить на 
нападающего "Амура" Дениса Голубева наказание по п.1.7. статьи 27 
Дисциплинарного регламента КХЛ, дисквалифицировать на один матч и 
подвергнуть денежному штрафу", - указано в документе, опубликованном на 
официальном сайте КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-3935597-forvard-amura-golubev-
diskvalificirovan.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

"Авангард" не дождался Ковальчука, а муж Леры Кудрявцевой поехал в 
Сибирь. Каким был дедлайн в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 28 декабря 2019) 
СКА слил легионера, а Майоне вернулся в Ригу.  
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27 декабря состоялся дедлайн на переходы в КХЛ. Это был последний день в 
сезоне, когда клубы могли проводить между собой сделки и заключать контракты 
со свободными агентами. Мы подвели итоги трансферного безумия.  
СКА отпустил лишнего шведа на Черное море... 
Ограбление "Витязя" СКА провернул в два этапа и сделал это заблаговременно. 
Был вариант с переездом из Магнитогорска в Петербург Андрея Локтионова, но 
этот трансфер не состоялся. Да и было ли ему место в команде Алексея 
Кудашова? Если не качественно, то количественно СКА укомплектован под 
завязку. На повестке дня скорее стоял вопрос, кто покинет город на Неве. Семь 
иностранцев не может позволить себе ни одна команда КХЛ, стесненная 
лимитом на легионеров, а для базового клуба сборной России это и вовсе 
выглядит лицемерно. Казалось, что лишним станет Ярно Коскиранта, 
переставший в последнее время проходить в состав, но вместо финского центра 
попрощались со шведским защитником. Давида Рундблада отправили на берег 
Черного моря, где у СКА базируется неофициальный фарм-клуб. "Сочи" готов 
принять у себя кого угодно, а Рундблад еще и усилит большинство южан.  
...А ЦСКА своих воспитанников к Тихому океану 
Московские "армейцы", точно также как и питерские, все важные дела сделали 
задолго до закрытия трансферного окна. В дедлайн они только расставались с 
игроками. Во Владивосток из Москвы отправился не только капитан "Звезды" 
Иван Силаев, но и Никита Коростелев. Последний заслуживает отдельного 
внимания. В 17 лет он считался одним из фаворитов драфта НХЛ и мог быть 
выбран в первом раунде, но его карьера пошла с серьезным отклонением от 
плана. В Северной Америке Коростелев провел восемь с лишним лет, но за это 
время скорее увяз в болоте, чем претворил в жизнь мечту. Очевидно, что и его, 
и Силаева ЦСКА отдал в скрытую аренду. Перед тем как пройти пробы у Игоря 
Никитина, ему нужно проявить себя на Дальнем Востоке.  
Пулккинен добрался до Москвы со второй попытки  
То, что должно было произойти еще год назад, стало реальностью только сейчас. 
Теему Пулккинена сватали из минского "Динамо" в московское еще перед 
прошлым дедлайном, но отпускать своего лучшего снайпера в Беларуси не 
захотели. Более того, боссы "зубров" были уверены, что финн симулирует 
травму, тем самым устраивая забастовку. Состоялся же трансфер Пулккинена в 
момент, когда он занимал третье место по голам во всей КХЛ. Для москвичей это 
колоссальное усиление и возможность сколотить второе ударное звено. Новичка 
можно поставить как к связке Шипачев - Яшкин, так и в другое сочетание. В 
любом случае это делает "Динамо" одним из фаворитов Запада.  
"Салават" удлиняет лавку Кручининым и Крикуновым 
Несмотря на всю критику, которая в последнее время обрушилась на Линуса 
Умарка, представить, что он покинет Уфу до окончания контракта, практически 
невозможно. Лидеры "Салавата Юлаева" давно определены. С ними и идти за 
Кубком Гагарина. А вот что-то изменить в так называемой группе поддержки 
уфимцам по силам. В последний день переходов "Салават" выловил на рынке 
сразу двух форвардов, способных добавить атаке глубины. Что Илья Крикунов, 
что Алексей Криучинин проваливают сезон, но 35-летний экс-капитан "Сочи" 
может стать тем самым воспитателем Умарка, а Кручинину жизненно 
необходимо было вырваться из депрессивного Челябинска.  
Майоне вернулся туда, куда стал звездой  
Длинноволосый канадец с гитарой - яркий пример игрока одной команды. 
Прошлый сезон Мэттью Майоне поставил на уши КХЛ не только своей 
непосредственностью и музыкальными способностями, но и игрой. Он был 
лидером рижского "Динамо", его светлым пятном. Но стоило Майоне отправиться 



 

 

по городам и весям, как вся магия испарилась. Ни в Китае, где он начинал сезон, 
ни в Беларуси, где недавно проходил просмотр, Мэттью не был самим собой. 
Возвращение в Ригу в дедлайн - попытка дважды войти в одну реку, а для 
"Динамо" - замена Артуру Кулде, который отправился в Череповец. Но будет ли 
это тот самый Майоне?  
Муж Леры Кудрявцевой теперь сибиряк  
В то время, пока Лера Кудрявцева лежит в больнице после операции по 
удалению силиконовой груди, ее муж переезжает из Подмосковья в 
Новосибирск. В последний день переходов "Авангард" расторг контракт с Игорем 
Макаровым, а тот, став свободным агентом, подписал контракт с соперником 
"ястребов" по сибирскому дерби. В карьере 32-летнего нападающего были 
преимущественно топ-клубы или хотя бы команды с бюджетом выше среднего. 
"Сибирь" из этого ряда явно выбивается. Однако в Новосибирске, как и в СКА, 
ЦСКА или "Динамо", на Макарова рассчитывают как на энергичного игрока в 
третье-четвертое звено.  
"Авангард" не дождался Ковальчука 
Сказать, что "Авангард" - главный неудачник дедлайна КХЛ, будет неким 
преувеличением. Омичи не устраивали распродажу по примеру "Трактора", да и 
канадец Макмиллан, выменянный из Риги неделю назад, вполне может быть 
полезным. Но слухи, которые витали вокруг одного их фаворитов Востока, 
завысили планку ожиданий. "Ястребом" уже представляли самого Илью 
Ковальчука, да и главным претендентом на Пулккинена назывался именно 
"Авангард", а не "Динамо". Если учесть, что по некоторой информации омичи 
пытались обменять Сергея Шумакова, но в итоге этого не сделали, неудачи в 
дедлайн у финалистов Кубка Гагарина по всем фронтам.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-28-kak-proshel-posledniy-den-perekhodov-v-
kkhl 

К заголовкам сообщений 

Главные переходы дедлайна КХЛ. От Апалькова до Рундблада 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 28 декабря 2019) 
Переезд третьего снайпера Лиги из Минска в Москву, возвращение Майоне в 
Ригу, перестройка "Ак Барса". KHL.ru - о трансферах, случившихся в последний 
день переходов и за всю минувшую неделю.  
Тему Пулккинен 
Из "Динамо" Минск в "Динамо" Москва  
Наверное, главный трансфер. Если не всей недели, то последнего дня 
переходов - точно. Не каждый день команду в дедлайн меняет третий снайпер 
чемпионата. А именно в таком статусе Тему Пулккинен перебрался из Минска в 
Москву, оставшись при этом динамовцем. С 17 шайбами финн с пушечным 
броском уступает только Никите Сошникову и своему новому одноклубнику 
Дмитрию Яшкину. Будут ли они играть вместе? Это приятная головная боль для 
Владимира Крикунова. Наставник бело-голубых может как создать суперзвено, 
равных которых КХЛ не будет, так и выстроить вокруг Пулккинена ударную 
вторую тройку.  
Давид Рундблад 
Из СКА в "Сочи"  
После того как состав СКА пополнил Миро Аалтонен, количество легионеров в 
питерском клубе подскочило до семи. Расставание с кем-то из иностранцев 
напрашивалось, но стоял вопрос, с кем именно. Лишним казался Ярно 
Коскиранта - один из четырех финских центров, потерявший в последнее время 
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место в составе. Однако в Петербурге решили отказаться от Давида Рундблада. 
С приобретением Игоря Ожиганова у "армейцев" и без него есть кому играть на 
синей линии, а для "Сочи" шведский защитник - серьезное подспорье в 
большинстве.  
Артурс Кулда 
Из "Динамо" Рига в "Северсталь"  
Когда в начале декабря Артурс Кулда подписывал контракт с рижским "Динамо", 
казалось, что он возвращается домой всерьез и надолго. Однако этот союз не 
просуществовал и месяца. Кулда покинут Ригу спустя шесть матчей, в которых 
набрал два очка за результативные передачи, и вернулся в Череповец, где уже 
играл в прошлом сезоне.  
Мэтью Майоне 
Из "Динамо" Минск в "Динамо" Рига  
Свято место пусто не бывает. Ушел один знаковый защитник для латвийского 
хоккея, зато пришел другой. Всего за один сезон Мэтью Майоне успел влюбить в 
себя рижских болельщиков. Но еще меньше канадцу потребовалось, чтобы 
разочаровать остальных любителей КХЛ. Ни в Китае, ни в Беларуси мы так и не 
увидели настоящего Майоне. Обретет ли он прежний драйв и рок-н-ролл с 
возвращением в Ригу?  
Алексей Кручинин 
Из "Трактора" в "Салават Юлаев"  
Если топ-6 нападения у "Салавата Юлаева" вполне соответствует статусу 
претендента на Кубок Гагарина, то конкуренция в нижних звеньях уфимцам точно 
не помешает. Обеспечивать ее Николай Цулыгин будет в том числе за счет 
Алексея Кручинина. Очевидно, что один из ключевых игроков "бронзового" 
состава "Трактора" может играть сильнее, чем в этом сезоне. Переезд в 
Башкирию - шанс на перезагрузку.  
Федор Малыхин 
Из "Трактора" в "Спартак"  
Несмотря на то, что и в "Ак Барсе", и в "Тракторе" Федор Малыхин примерял 
нашивку альтернативного капитана, его статистика выглядит удручающе. 6 очков 
за два неполных сезона - это повод покопаться в себе и/или сменить обстановку. 
Это Малыхин и сделал, в последние часы дедлайна перебравшись в Москву. 
Интересно, что нынешний тренер "Спартака" Олег Знарок привлекал Федора в 
сборную, когда тот был на пике карьеры.  
Ессе Виртанен 
Из "Трактора" в "Ак Барс"  
Последнее место на Востоке и серьезное отставание от зоны плей-офф 
вынуждает руководство "Трактора" думать не о сегодня, а о завтра. Отсюда и 
непростые расставания с ценными активами. Ессе Виртанен - как раз из таких. 
Финский защитник был незаменим, когда в списке травмированных пребывал 
Ник Бэйлен, но, когда тот восстановился, стало понятно, что для "Трактора" два 
таких игрока - скорее роскошь, чем необходимость. "Ак Барс" берет Виртанена 
для большинства и с прицелом на их давнее знакомство с Микаэлем 
Викстрандом.  
Владимир Ткачев 
Из "Ак Барса" в "Локомотив"  
Михеев и Основин - это не все центральные нападающие, которые покинули 
Казань на прошлой неделе. Главный трансфер "Ак Барса" в преддверии 
дедлайна связан с Владимиром Ткачевым. Игрок сборной России и чуть ли не 
главное лицо казанского клуба после Даниса Зарипова сенсационно был 
выставлен на обмен. Смена тренера не помогла ему сделать шаг в развитии. 



 

 

Дмитрий Квартальнов требует от центрфорвардов больше черновой и 
оборонительной работы. Оценят ли креатив Ткачева в Ярославле?  
Даниил Апальков 
Из "Локомотива" в "Динамо" Москва  
Статистика Даниила Апалькова в этом сезоне уступает цифрам Степана 
Санникова, но его уход ярославские болельщики восприняли куда болезненнее. 
Все дело в том, что Апальков был одним из последних игроков в составе 
"Локомотива", который прошел все этапы возрождения команды после 
катастрофы 7 сентября 2011 года. Даниил играл за "железнодорожников" в 
Высшей лиге, после чего провел в Ярославле еще семь с половиной сезонов. 
Теперь эта ниточка с прошлым оборвалась. "Динамо" Апальков поможет решить 
проблему центра второго звена.  
Игорь Макаров 
Из "Авангарда" в "Сибирь"  
Если посмотреть на список команд в карьере Игоря Макарова, то там будут 
сплошь легендарные клубы или претенденты на Кубок Гагарина. СКА и ЦСКА, 
московское "Динамо" и "Салават Юлаев", а до недавнего времени - "Авангард". 
Меняя один сибирский клуб на другой, он чуть ли не впервые в карьере будет 
бороться за место в плей-офф. Роль Макарова на площадке при этом должна 
остаться прежней.  
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К заголовкам сообщений 

Трансферы, которые сорвались в дедлайн КХЛ сезона-2019/2020 
(Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Несостоявшиеся сделки, о которых вы могли не знать. 
В КХЛ официально закрылось трансферное окно. Многие клубы усилили свои 
составы, а кто-то избавился от игроков, зачастую остававшихся в запасе. Но 
были сделки, которые так и не случились. 
н. Сергей Шумаков ("Авангард") - н. Никита Сошников ("Салават Юлаев")  
По нашей информации, "Авангард" активно предлагал другим клубам 
нападающего Сергея Шумакова. И пусть президент "ястребов" Максим 
Сушинский утверждает обратное - к его заявлениям подобного плана мы уже 
привыкли. Шумакова действительно могли обменять и, что самое интересное, 
предлагали его в том числе в "Салават Юлаев", желая заполучить форварда 
Никиту Сошникова. Но руководство юлаевцев ожидаемо отказалось - Сошников 
в нынешнем сезоне очень хорош. Предлагали Шумакова и в другие клубы КХЛ. 
В частности, ходили разговоры о московском "Динамо".  
з. Давид Рундблад (СКА/ХК "Сочи") - з. Якуб Ержабек ("Витязь")  
СКА и "Витязь" в нынешнем сезоне провернули уже не одну сделку. Так, в 
Подмосковье отправились Петр Кочетков и Алексей Бывальцев, а в Питер 
переехали Александр Самонов, Артем Швец-Роговой и Миро Аалтонен. Но мог 
случиться и еще как минимум один трансфер. Так, швед Рундблад мог 
отправиться не в "Сочи" в обмен на денежную компенсацию, а в "Витязь". В 
обратном направлении планировалось отправить чешского защитника Якуба 
Ержабека. Но у СКА после прихода Аалтонена и так стало много легионеров. 
Кроме того, еще раньше в СКА интересовались Александром Семиным и 
Алексеем Макеевым. 
н. Богдан Якимов ("Северсталь") - в СКА или "Салават Юлаев"  
Активный интерес проявлялся к ведущему центральному нападающему 
"Северстали" Богдану Якимову. Не зря недавно Якимова даже включали в заявку 
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россиян на Кубок Первого канала - глаз на нападающего явно положили. В 
частности, его хотели видеть в своих рядах в СКА и "Салавате Юлаеве", однако 
череповчане не стали устраивать предновогоднюю распродажу. Распродажу, так 
как интерес был еще к Даниилу Вовченко и Владиславу Кодоле. Руководство 
клуба приняло решение сохранить молодых игроков, составляющих костяк 
команды.  
н. Теэму Пулккинен ("Динамо" Мн/ "Динамо" М) - в "Авангард"  
Одним из главных лакомых кусков в дедлайн стал финский лидер минского 
"Динамо" Теэму Пулккинен. "Зубры" хотели выручить за Пулккинена солидную 
компенсацию, тем более что после нынешнего сезона финн все еще будет 
ограниченно свободным агентом. Пулккинен одной ногой уже был в "Авангарде", 
стороны практически договорились, но сделка сорвалась. Большой интерес к 
Теэму проявляло еще и московское "Динамо", которое в итоге и выменяло 
нападающего у минчан. С такой селекцией москвичи точно будут биться за 
самые высокие места. Особенно учитывая, в какой форме находятся Шипачев и 
Яшкин.  
н. Андрей Костицын ("Динамо" Мн) - в "Витязь" или "Нефтехимик"  
Мог покинуть столицу Беларуси и форвард Андрей Костицын. Интерес к 
Костицыну - старшему был, в своих рядах его хотели видеть в "Витязе" и 
"Нефтехимике". Причем, в последний момент ближе всего к сделке были именно 
нижнекамцы, но Андрей все же остался в минском "Динамо". Учитывая, что 
Минск покинул Пулккинен, уход Костицына окончательно ослабил бы команду 
Крэйга Вудкрофта. Поэтому логика в том, что сделка не состоялась, тоже есть. 
н. Свен Андригетто ("Авангард") - в "Динамо" (Минск)  
"Авангард", пожалуй, стал самым активным участником дедлайна-2019. Во-
первых, "ястребы" подписали новые контракты сразу с несколькими лидерами - 
Широковым, Чудиновым, Емелиным и Поккой. Плюс до конца сезона в Балашихе 
остается Алексей Терещенко, а вот с Игорем Макаровым, перешедшим в 
"Сибирь", в "Авангарде" расстались. Могли расстаться и со швейцарцем Свеном 
Андригетто. Но в том случае, если бы в команду пришел Теэму Пулккинен, так 
как в таком случае у омичей стало бы семь легионеров. 
н. Илья Ковальчук - в "Авангард"  
Ну и, пожалуй, самый звездный трансфер, который так и не состоялся. 
Нападающий Илья Ковальчук, расставшийся с "Лос-Анджелесом", решил не 
возвращаться в Россию, хотя его были не прочь видеть в "Авангарде". Об этом 
прямым текстом говорил председатель совета директоров клуба Александр 
Крылов. Но Ковальчук решил, что продолжит искать команду в НХЛ, которая 
будет претендовать на Кубок Стэнли. Агент Ковальчука в России Юрий Николаев 
еще с утра в пятницу сказал, что в это трансферное окно Ильи в КХЛ однозначно 
не будет. 
н. Андрей Локтионов ("Металлург" Мг) - в СКА  
Мог сменить клубную прописку нападающий Андрей Локтионов, которым 
интересовались в СКА еще во времена его выступления в "Локомотиве". Тогда 
Локтионова вызывали в сборную России, форвард был хорош. В "Магнитке", 
складывается впечатление, игрок не в своей тарелке. Ему не хватает силового 
хоккея и борьбы - ведь именно в такой хоккей сейчас играют едва ли не все клубы 
КХЛ. Творчество часто отодвигается на втрое место, важны другие компоненты. 
Прежде всего - результат. Но СКА так не выменял у уральцев форварда, сделки 
не случилось, хотя вероятность была довольно высокой.  
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К заголовкам сообщений 

Пулккинен подписал контракт с московским "Динамо" на два года 
(Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Нападающий Теэму Пулккинен подписал новый контракт с московским "Динамо", 
информирует официальный сайт команды. Финский форвард поставил подпись 
под соглашением, действие которого завершится 30 апреля 2021 года. 
Напомним, вчера, 27 декабря, московский клуб выменял Пулккинена из минского 
"Динамо". 
В нынешнем сезоне 27-летний форвард принял участие в 33 матчах регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги. Он забросил 17 шайб и отдал 10 
результативных передач при показателе полезности "-5" и 26 минутах 
штрафного времени. 
Всего в лиге финский хоккеист провел 83 матча и набрал 56 (32+24) очков при 
показателе полезности "-11". 

https://www.championat.com/hockey/news-3935659-pulkkinen-podpisal-kontrakt-s-
moskovskim-dinamo-na-dva-goda.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Федерация хоккея России 

 
Третьяк: российские хоккеисты сделали выводы из поражения на старте 
молодежного ЧМ (ТАСС, Москва, 29 декабря 2019) 
После поражения от чехов (3:4) подопечные Валерия Брагина разгромили 
канадцев (6:0) 
Игроки сборной России по хоккею сделали правильные выводы из поражения в 
стартовом матче на молодежном чемпионата мире. Такое мнение ТАСС 
высказал президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
В четверг россияне в стартовом матче на турнире уступили чехам со счетом 3:4. 
В субботу подопечные Валерия Брагина разгромили канадцев - 6:0. 
"Команда показала характер, сделала выводы из первой игры на турнире. Тот 
матч был нервным, было очень много удалений, а сейчас были сделаны 
коррективы. Самое главное, что был контроль шайбы, хороший рисунок. Дай бог, 
чтобы следующий матч был таким же, поскольку мы отдали много сил", - сказал 
Третьяк. 
По словам главы ФХР, россияне показали дисциплинированную игру. "Мы не 
отвечали на грубость, при этом во втором периоде канадцы возили нас 10 минут 
будь здоров. Но это игра предварительного этапа, надо друг друга поздравить и 
готовиться к следующему матчу. Канадцы - это канадцы, слабых соперников 
здесь нет и надо готовиться к следующему матчу, тем более, что немцы 
преподнесли уже здесь сюрприз, выиграв у чехов", - подчеркнул он. 
В первом матче ворота россиян защищал 17-летний Ярослав Аскаров, который 
был заменен после второго периода, пропустив четыре шайбы. В игре с 
канадцами с первых минут в воротах сборной России играл Амир Мифтахов, 
который отразил все 28 бросков. "Аскаров мог бы выручить, но ничего страшного, 
думаю, он здесь еще покажет свою игру. Он немного нервничал, но я думаю, что 
ему еще дадут поиграть; Мифтахов сыграл очень хорошо, уверенно, на пятерку", 
- сказал Третьяк. 

https://www.championat.com/hockey/news-3935659-pulkkinen-podpisal-kontrakt-s-moskovskim-dinamo-na-dva-goda.html
https://www.championat.com/hockey/news-3935659-pulkkinen-podpisal-kontrakt-s-moskovskim-dinamo-na-dva-goda.html
https://allhockey.ru/news/show/374165-Pulkkinen_podpisal_kontrakt_s_moskovskim_Dinamo_na_dva_goda


 

 

Следующий матч на турнире россияне проведут в воскресенье против 
американцев, начало - 21:00 мск. "Посмотрим, сможет ли команда два дня 
подряд сыграть в таком темпе и так слаженно", - отметил глава ФХР.  

https://tass.ru/sport/7442333 

К заголовкам сообщений 

Р. Ротенберг: молодежная сборная показала настоящий русский характер 
в игре с канадцами (ТАСС, Москва, 29 декабря 2019) 
Россияне одержали самую крупную победу над канадцами на молодежных 
чемпионатах мира 
/Корр. ТАСС Рустам Шарафутдинов/. Молодежная сборная России по хоккею в 
победном матче с канадцами на чемпионате мира показала настоящий русский 
характер. Такое мнение ТАСС высказал первый вице-президент Федерации 
хоккея России, глава штаба национальной сборной Роман Ротенберг. 
В субботу сборная России одержала самую крупную победу над канадцами на 
молодежных чемпионатах мира по хоккею. В матче предварительной стадии в 
группе В россияне выиграли со счетом 6:0. 
"Команда показала настоящий русский характер, все были единым целым, 
работали вместе, поддерживали друг друга на льду, на лавке, в раздевалке", - 
сказал Ротенберг. 
В следующем матче в воскресенье подопечные Валерия Брагина сыграют с 
командой США. "Самая важная игра теперь в воскресенье, все мысли уже о ней, 
- отметил Ротенберг. - Как мы видим, на этом турнире все команды сильные, 
завтра для нас очень серьезный экзамен, нужно обязательно выигрывать". 
Все команды группы В набрали по 3 очка, российская команда опережает 
соперников по дополнительным показателям.  

https://tass.ru/sport/7442353 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг: сборная РФ на МЧМ играет в самый современный 
хоккей (Р-Спорт, Москва, 29 декабря 2019) 
Первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг 
сказал РИА Новости, что на молодежном чемпионате мира сборная России 
играет в самый современный хоккей. 
"У команды совершенно другая модель игры по сравнению с прошлым годом, 
сборная играет в самый современный хоккей. Но можем играть еще лучше! 
Сегодня проявили характер, команда сражается, все бьются друг за друга. Всех 
с победой! Завтра уже у нас игра с командой США - это серьезный соперник. В 
матче с канадцами наша команда постоянно боролась, на каждом участке льда. 
Показали и желание, и командный дух. Все боролись друг за друга, постоянная 
поддержка была и на льду, и на лавке, и в раздевалке, поэтому есть результат. 
Но самая важная игра - следующая", - сказал Ротенберг по телефону. 
Хоккеисты сборной России разгромили команду Канады в матче группового 
этапа молодежного чемпионата мира (игроки не старше 20 лет) в Чехии, обыграв 
канадцев с самым крупным счетом в истории выступлений сборных 
СССР/России на молодежных мировых первенствах. Встреча группы В, 
прошедшая в субботу в Остраве, завершилась со счетом 6:0 (3:0, 3:0, 0:0) в 
пользу россиян.  

https://rsport.ria.ru/20191229/1562983878.html 

Похожие сообщения (3): 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 29 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
Вошли в историю. Сборная России нанесла канадцам самое крупное 
поражение на молодежных ЧМ (ТАСС, Москва, 29 декабря 2019) 
Российские хоккеисты победили со счетом 6:0 
Сборная России по хоккею разгромила команду Канады со счетом 6:0 в матче 
второго тура группового этапа молодежного чемпионата мира (игроки не старше 
20 лет). Встреча прошла в чешской Остраве. 
Сборная России одержала крупнейшую победу над канадцами на молодежных 
чемпионатах мира по хоккею. До этого самым крупным был счет 5:3 - в финале 
чемпионата мира 2011 года. В 1992 году сборная СНГ разгромила команду 
Канады со счетом 7:2, в 1989 году сборная СССР обыграла канадцев с тем же 
счетом, крупнейшую победу советские хоккеисты одержали на турнире 1974 года 
(9:0), который носил неофициальный характер. 
Сборная Канады впервые в истории выступлений на молодежных первенствах 
планеты уступила с разницей в шесть шайб. Всего трижды в истории сборная 
Канады терпела поражения в пять шайб - в 1989 году канадская молодежка 
проиграла сборной СССР со счетом 2:7, а в 1992 году канадцы проиграли 
команде Чехословакии (1:6) и сборной СНГ (2:7). 
В первом туре сборная России уступила хозяевам турнира чехам со счетом 3:4, 
а канадцы победили американцев (6:4). Накануне встречи с канадской сборной 
тренерский штаб российской команды дозаявил нападающего Илью Круглова и 
защитника Даниила Мисюля. Оба хоккеиста вошли в стартовый состав. 
Мощное начало и травма Лафренье 
Сборная России с первых минут взяла инициативу в свои руки и уже на второй 
минуте встречи Александр Хованов открыл счет броском от синей линии. Не 
обошлось в этом моменте и без ошибки вратаря Нико Доуса, который неудачно 
отразил шайбу блином, после чего та, взмыв в воздух, залетела ему за спину. 
Быстрый гол раскрепостил российских хоккеистов и надломил канадцев. До 
первого перерыва сборная России еще дважды заставила капитулировать 
неуверенно игравшего Доуса. 
Не проигрывали россияне и в силовой борьбе, что традиционно является 
сильной стороной канадской сборной. Ближе к концу стартового периода 
Василий Подколзин отметился классным силовым приемом на Алексисе 
Лафренье. 18-летний канадский форвард, который забросил победную шайбу в 
матче с американцами и был признан лучшим игроком той встречи, с трудом 
поднялся на ноги и доехал до скамейки запасных. 
"Все знают, что канадцы очень агрессивные, мы анализировали и уделяли этому 
большое внимание. Силовой прием Подколзина добавил нам очень много 
эмоций, но один ключевой момент отметить не могу", - сказал после матча 
нападающий сборной России Никита Александров. 
В начале второго периода тот же Лафренье получил травму после неудачного 
падения в столкновении с вратарем Амиром Мифтаховым и не смог продолжить 
игру, а в следующей смене Александров забросил четвертую шайбу и отправил 
Доуса на скамейку запасных. Его место на последнем рубеже занял Джоэль 
Хофер. Моментов у ворот Мифтахова почти не возникало, а россияне до конца 
второго периода дважды использовали свои шансы в контратаках и довели счет 

https://allhockey.ru/news/show/374201-R_Rotenberg_Rossiya_igraet_v_samyj_sovremennyj_hokkej
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до неприличного - 6:0. После этого часть канадских болельщиков потянулась к 
выходу с трибун, а российские поклонники громко скандировали название своей 
страны. 
"С первой до последней минуты грамотно играли тактически, это радует. В игре 
было два-три отрезка неправильных, мы их поправили. Самое главное - все 
поняли, что многое решается тактически правильной игрой", - отметил главный 
тренер сборной России Валерий Брагин. Главный тренер сборной Канады Дейл 
Хантер подчеркнул, что у его команды не было шансов на протяжении всего 
матча. Также он посетовал на ошибки в обороне, которыми хорошо 
воспользовались российские хоккеисты. 
После матча во время исполнения гимна России в честь команды-победителя 
капитан канадцев Барретт Хэйтон вопреки традициям остался в шлеме, чем 
вызвал негодование со стороны российских игроков. Капитан национальной 
команды Григорий Денисенко сделал замечание судье и канадцу, а во время 
рукопожатия с командой соперника ни один из российских игроков не подал руки 
Хэйтону. 
Исправили ошибки 
По сравнению с первым матчем, когда российские хоккеисты получили 26 минут 
штрафа и трижды оставались втроем против пятерых соперников, в игре с 
канадцами команда Брагина действовала дисциплинированно, заработав только 
четыре удаления. Улучшила сборная России и игру на вбрасывании, благодаря 
чему россияне больше контролировали шайбу и владели инициативой. 
Российские хоккеисты выиграли 24 вбрасывания из 50, в то время как в матче с 
чехами 25 из 68. 
"Команда показала характер, сделала выводы из первой игры на турнире. Тот 
матч был нервным, было очень много удалений, а сейчас были сделаны 
коррективы. Самое главное, что был контроль шайбы, хороший рисунок. Дай бог, 
чтобы следующий матч был таким же, поскольку мы отдали много сил", - отметил 
в беседе с ТАСС президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
Российские хоккеисты показали хорошую командную игру и старались 
агрессивно действовать в каждой смене, играя первым номером. В составе 
сборной России заброшенными шайбами отметились игроки трех звеньев 
(Хованов, Павел Дорофеев, Никита Ртищев, Александров, Егор Соколов, 
Денисенко). Заметнее всех действовал Александров, который не только 
забросил красивую шайбу, обыграв вратаря, но и ассистировал Дорофееву в 
эпизоде со вторым голом. 
Александров был выбран действующим обладателем Кубка Стэнли "Сент-
Луисом" во втором раунде драфта НХЛ под общим 62-м номером. Россиянин 
последние два сезона проводит в клубе Главной юниорской лиги Квебека 
"Шарлоттаун". В нынешнем сезоне он набрал 23 очка (14 голов + 9 
результативных передач) в 19 матчах и подписал контракт новичка с "Сент-
Луисом". 
Александров является сыном бывшего нападающего воскресенского "Химика" 
Игоря Александрова. До отъезда в Канаду он всю жизнь прожил в Германии, где 
и родился. Хоккейный союз Германии пытался неоднократно призвать 
Александрова в немецкую сборную, но форвард неизменно отказывался. 
Воздержался Александров и от немецкого паспорта, потому что в таком случае 
он должен был отказаться от российского. 
"Сухой" Мифтахов 
Перед началом чемпионата мира сказать, кто будет основным вратарем сборной 
России, было сложно, но игрой в первых матчах Мифтахов сделал серьезную 
заявку на роль первого номера на турнире. В первой игре Мифтахов после двух 



 

 

периодов заменил Ярослава Аскарова и не пропустил ни одной шайбы. А в матче 
с канадцами он отразил все 28 бросков по своим воротам и был признан лучшим 
игроком встречи. "Мифтахов сыграл очень хорошо, уверенно, на пятерку", - 
сказал Третьяк. 
"Нельзя говорить о том, что Мифтахов стал твердым первым номером на 
турнире. Мы сейчас посмотрим, но не исключено, что он сыграет две игры 
подряд. Хотя эта игра в плане психологии забрала много энергии", - пояснил 
Брагин в ответ на вопрос корреспондента ТАСС. 
Единственный компонент игры, в котором россияне не преуспели, - это 
реализация большинства. Команде Брагина не удалось забросить, имея 
численное преимущество, ни одной из четырех попыток. "Большинство нужно 
улучшать", - сказал Брагин. 
Первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг в беседе с ТАСС отметил 
сплоченность российского коллектива. "Команда показала настоящий русский 
характер, все были единым целым, работали вместе, поддерживали друг друга 
на льду, на лавке, в раздевалке", - сказал Ротенберг. 
В первом матче игрового дня группы В сборная Германии со счетом 4:3 
переиграла чехов. Все команды группы набрали по 3 очка, российская сборная 
опережает соперников по дополнительным показателям. В третьем туре 
российская команда встретится со сборной США в воскресенье, матч начнется в 
21:00 мск. 
Единственной командой, которая не потерпела на чемпионате мира ни одного 
поражения является сборная Швеции. В матче второго тура шведы переиграли 
швейцарцев (5:2) и возглавляют турнирную таблицу группы А. Победа над 
швейцарскими хоккеистами стала для шведской сборной 50-й подряд на 
групповых этапах молодежных чемпионатов мира. Второе место занимают 
финны (4 очка), далее идут швейцарцы (3), опережающие словаков (3) по 
дополнительным показателям, замыкают таблицу казахстанцы (0).  

https://tass.ru/sport/7442481 

К заголовкам сообщений 

6:0! Самая крупная победа России над Канадой в истории МЧМ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 декабря 2019) 
Сборная России во втором матче группового этапа МЧМ разгромила одного из 
фаворитов  
Германия - тоже не подарок  
Веселая у нас группа. Немцы последний раз побеждали в элитном дивизионе 
молодежного чемпионата мира еще в 2014-м. То была команда Леона 
Драйзайтля, хотя победу добыли без него: он пропускал встречу с Чехией (3:0) 
из-за дисквалификации.  
Пять лет спустя в сборной Германии сразу несколько талантов, претендующих 
на лавры "немецкого Гретцки" в будущем: реактивный Тим Штюцле, племянник 
олимпийского чемпиона Нагано Роберта Райхела Лукаш Райхел, парень с очень 
быстрыми руками Джон-Джейсон Петерка - этим троим по 17 лет, а они уже 
выступают в бундеслиге и очень здорово выступают. Всем трем прочат первый 
раунд драфта НХЛ.  
Но и без них есть серьезные люди. Моритц Зайдер, выбранный "Детройтом" в 
этом году под 6-м номером защитник, и Доминик Бокк, у которого хоть дела в 
Швеции идут и не очень, и "Сент-Луис" даже обменял его в "Каролину", посчитав, 
что ошибся с его выбором в первом раунде, но он сумасшедший дриблер и тут 
выдает по полной, показывая свой большой потенциал.  

https://tass.ru/sport/7442481


 

 

Заслуживает внимания и Джастин Шютц, тонкий диспетчер, да и в целом команда 
интересная. Которая еще и играет предельно агрессивно без шайбы, особенно в 
зоне защиты, и компактно с шайбой, чем сильно напоминает "Вегас". Бегут, бегут, 
бегут. Сил им, конечно, не хватает на весь матч, на чем погорели с 
американцами, которые буквально обалдевали от задранного темпа. Просто 
подобный темп попросту непривычен для абсолютного большинства. Зато 
сколько эмоций пацаны дарят.  
Им бы вратаря поталантливее, чем Хане и Анчичка, да пару защитников более-
менее приличного уровня, и зажгли бы порядочно. Они и так могут зажечь, если 
выйдут в плей-офф, но группа-то у нас веселая. Не то что в Тршинеце. Хотя это 
и не важно. С такой талантливой молодежью Германия способна стать хоккейной 
страной. Что не может не радовать. А то в нашем виде спорта страшно не 
хватает тех, кто может всерьез зарубиться с топ-6. Который подпирает 
Швейцария, но лишь подпирает.  
Вспомнили даже Пьештяны  
Перед матчем встретил отцов Боуэна Байрэма и Кевина Бала. Стало понятно, в 
кого такой Кевин - папа у него просто огромный. Естественно, я не знал, как 
выглядят родители. Просто около лифта разговорились о том, что Острава 
буквально оккупирована канадцами, как и отель для медиа. Процентов 90 его 
гостей - из Канады. Оказалось, канадская федерация организовала поездку 
семьям хоккеистов сборной. Так что пару дней придется видеть сплошь грустные 
лица. Но, конечно, одними родителями арену на 8693 не заполнить. А она была 
почти целиком усеяна кленовыми листами. Папа Байрэма тоже удивлялся 
такому массовому выезду, но круто же. У многих семей, никак при этом не 
причастных к сборной, есть традиция - ездить на МЧМ в Европу. Раз в два с 
лишним года можно себе позволить (они ведь еще и в США проходят).  
Незадолго до старта на куб вывели ледовое побоище в Пьештянах-1987, когда 
пришлось выключать свет, чтобы прекратить не то чтобы даже массовую драку - 
сборные Канады и СССР бились на кулаках стенка на стенку в полных составах. 
Ох и нараздавали тогда дисквалификаций. Но потенциальный "завод" пошел 
прахом. Даже подобия битвы не получилось. Во втором перерыве пара молодых 
болельщиков "Кленовых" под пиво рассуждала, что неплохо бы забить хотя бы 
гол. Чтобы не совсем позор. Как так вышло - может знать разве что Дэйл Хантер. 
И то не расскажет.  
Канада потеряла главную звезду  
Едва встреча началась, закралось подозрение, что команды поменялись 
свитерами. Сборная России была очень агрессивной с шайбой, достаточно 
агрессивной без нее. Если вбрасывала, то забирала себе подборы, при этом 
накатывала на пятак, ничего не стесняясь, и давила, давила, давила. Канадцы 
же играли на контратаках. Индивидуальные проходы с поддержкой одного 
игрока, а в два человека в атаке ничего и не придумаешь, из чего выжимала в 
основном броски с углов. Броски ради бросков. Тут еще и Хованов забил из 
офсайда свой курьезнейший гол. И понеслось. На 8-й минуте малочисленные 
болельщики сборной России легко уделали заокеанских фанатов, быстро 
потухших, видя происходящее.  
Нет, даже когда Дорофеев и Ртищев заколотили с того самого пятака, который 
Россия вчистую выиграла, не верилось в то, что камбэка не будет. Американцы-
то 2:0 вели, а потом Хантер скомандовал вбрасывать, давить числом и 
размазывать все, что движется. И сборную США возили так, что она едва под 
лед не проваливалась. Но - дошло в итоге даже до издевательского купания 
Егора Соколова по льду. При огромном количестве моментов, обыгрышей "1 в 
1", нестандартных передач. При очень уверенной игре Амира Мифтахова, 



 

 

который нечаянно сломал главную звезду канадцев - Алекси Лафренье. Зал на 
той второй минуте второго периода замолк. Тишина была абсолютная. Сломал, 
похоже, до конца турнира. Левое колено страшно вывернулось. И даже встать на 
левую ногу он не мог.  
Все еще впереди  
Можно сказать, что Нико Доус - вратарь канадцев, которого даже не 
задрафтовали, но он скинул летом 11 кило и вдруг превратился в звезду 
молодежного хоккея - слегка поплыл, но ему партнеры вообще не помогали. 
Такой беспомощной Канады я не видел вообще никогда. Да и никто не видел. 
Самая крупная победа сборной России над главными историческими 
соперниками в рамках МЧМ была одержана в Баффало-2011. Тот чудесный 
камбэк, когда 0:3 превратились в 5:3 под руководством как раз Валерия Брагина, 
все помнят прекрасно.  
В 1992-м "Кленовые" были повержены 7:2, но сборной СНГ. С Николаем 
Хабибулиным в воротах, смотревшим на нынешнее "безобразие" с лавки.  
Эта победа ничего не доказывает. Она просто подтверждает, что Россия - один 
из главных, если не главный фаворит чемпионата мира. Но это мы и так знали. 
Как и то, что матч с чехами - неприятное стечение обстоятельств. Тут уж и 
Денисенко сыграл, как должен был, и вратарь выручал, и глупых удалений не 
было, и канадцы оказались потухшими. Большинство наладить, а изменения в 
нем напрашиваются, и в бой в плей-офф. Изначально было смешно, что кто-то 
всерьез рассматривает какие-то расклады, мол, молодежку оставят без плей-
офф. А сейчас вообще ухохочешься.  
В третьем периоде какой-то болельщик попытался затянуть знаменитое "Da, da, 
Canada! Nyet, nyet, Soviet!". Но его никто не поддержал. И быстро заткнули 
протяжным "Молодцы - молодцы". Это был не вечер канадцев. В другой день все 
может и по-другому пойти. Но чтобы с другим для канадцев исходом - не на этом 
МЧМ. Такого унижения Канада в матчах с Россией не испытывала никогда. Не 
зря ж Ларионова пригласили. Он и 8:1 на Кубке Канады-1981 прекрасно помнит. 
И нормально там у них все с Брагиным. Просто у них разное видение на 
некоторые аспекты. И это прекрасно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/mchm-2020-rossiya-kanada-
6-0-samaya-krupnaya-pobeda-v-rossii-nad-kanadoy-v-istorii-mchm-1627145/ 

К заголовкам сообщений 

Тушите свет! Россия ответила критикам разгромом Канады! (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019) 
Кошмарная для "Кленовых листьев" игра обернулась травмой Алексиса 
Лафренье, а вот россияне одержали самую крупную победу над Канадой в 
истории Молодежных чемпионатов мира. 
Выход Мифтахова и дебют Мисюля с Кругловым 
Так сложилось, что плей-офф для сборной России плей-офф, во многом, 
начался уже сегодня, во втором матче группового турнира с Канадой. Поражение 
от чехов и победа сборной Германии над хозяевами турнира оставили россиян 
на последнем месте в группе В. Так что, нашим парням нужно было кровь из носу 
обыгрывать родоначальников хоккея, которые в первом матче в красивейшей 
игре одолели сборную США со счетом 6:4. 
Многие ожидали, что во второй игре наш тренерский штаб поменяет вратаря. Так 
и получилось. Вместо Ярослава Аскарова ворота в матче с командой Канады 
вышел защищать Амир Мифтахов. Дозаявленные новички Даниил Мисюль и 
Илья Круглов вошли во вторую пару защитников и четвертую тройку нападения 

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/mchm-2020-rossiya-kanada-6-0-samaya-krupnaya-pobeda-v-rossii-nad-kanadoy-v-istorii-mchm-1627145/
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соответственно. Полностью состав сборной России выглядел следующим 
образом: 
 Состав на игру с канадцами на МЧМ 2020 
Быстрый гол Хованова и добавка от Дорофеева и Ртищева 
В этой игре психологически важно было забить быстрый гол. И нашей команде 
это удалось! На второй минуте поединка блестяще сыграл Александр Хованов. 
Он в одиночку перехватил шайбу на синей линии, вошел в зону, бросил, а затем 
отправил шайбу в сетку, сыграв на добивании. Позже повтор показал, что шайба 
в момент перехвата Хованова на короткое мгновение вышла за пределы зоны 
соперника, но судьи оффсайда не усмотрели.  
Важно отметить еще и то, что россияне активнее провели первые минуты, 
переиграв соперника по броскам со счетом 4:1. В середине периода соперники 
обменялись моментами. Дорофеев бросал с выгодной позиции с правого края, 
но забить ему не удалось. А в ответной атаке канадцы вышли "два в одного", 
воспользовавшись ошибкой Александрова на чужой синей линии. Но, к счастью, 
шайба после броска Велено пролетела выше наших ворот.  
Павел Дорофеев, промахнувшийся несколькими минутами ранее, спустя 
некоторое время показал себя во всей красе и удвоил преимущество нашей 
команды. Случилось это следующим образом: получив пас от синей линии, он, 
находясь на пятачке, "на носовом" платке обыграл Доуса и забросил вторую 
шайбу. 
После этого сборная России поиграла в большинстве, не реализовав его. А затем 
слово взял Никита Ртищев. У нашей сборной получился быстрый выход из 
обороны в атаку с броском от синей линии. С этой угрозой вратарь канадцев 
справился, а вот против броска накатившегося на пятак Ртищева он ничего 
поделать не сумел. 
Что напрягло в первом периоде - так это плохая, точнее, никакая реализация 
большинства. Подопечные Валерия Брагина в концовке стартовой трети матча 
заработали минуту игры в формате "пять на три". Но это большинство россияне 
провели довольно неубедительно, не создав почти ничего опасного у ворот 
Доуса. А на последней минуте игрового отрезка Дмитрий Воронков схлопотал 
достаточно глупое удаление, сбив соперника, находившегося у нашей 
вратарской, после свистка арбитра. Таким образом, канадцы, которые по ходу 
первого периода заслуженно вынуждены были выслушивать улюлюканье 
болельщиков в свой адрес (давно ли такое было?), ушли на перерыв в 
большинстве.  
Есть ли жизнь после 0:3? 
Ответ на этот вопрос в сегодняшнем поединке для Канады был отрицательным. 
В начале второго игрового отрезка трагедия случилась у Алексиса Лафренье. 
Форвард здорово выкатился на ворота Мифтахова, не сумел их поразить и 
въехал правым коньком в щиток нашему вратарю, подвернув, таким образом, 
ногу. Еще одним ударом по "кленовым" стал четвертый гол россиян. Никита 
Александров вылез на ворота с правого фланга и, распорядившись на пятаке как 
у себя дома, спокойно загнал шайбу в ворота. Этот гол наконец-то заставил 
наставника канадцев Дейла Хантера поменять Нико Доуса на Джоэля Хофера. 
Сегодня у сборной России игра, что называется, шла, а вот канадцы не были 
похожи сами на себя. Правда, во втором периоде соперник чаще гостил в нашей 
зоне. Помогло ему в этом удаление Подколзина, который в не самой 
обязательной ситуации совершил подножку. Россияне отыграли в меньшинстве 
на ноль, а затем уничтожили даже теоретические шансы на то, чтобы отыграться, 
которые могли быть у соперника. Денисенко зашел в зону и нашел пасом Замулу, 



 

 

который мощно щелкнул от синей. А на подправлении отлично сработал Егор 
Соколов, который довел счет до разгромного. 
Чуть позже забил и сам Денисенко. Форвард ярославского "Локомотива" 
подключился третьим к быстрой атаке и, получив шайбу, он, немного 
продвинувшись к воротам, нанес точный бросок в верхний угол ворот.  
В третьем периоде не изменилось абсолютно ничего. У канадцев было несколько 
шансов для того, чтобы размочить счет, но Мифтахов сегодня был очень сильно 
настроен на "сухарь", что помогло ему сохранить ворота в неприкосновенности. 
Имелись моменты и у наших ребят, в частности, у Замулы, Ртищева и Хованова. 
Но и с канадцев, пожалуй, на сегодня хватило. 6:0 - наша команда одержала свою 
самую крупную победу над Канадой не только в российской, но и в советской 
истории. В 1974-м году СССР разгромил "кленовых" со счетом 9:0, но тот 
чемпионат мира носил неофициальный характер. Расслабляться рано. В 
воскресенье, в это же время, нам предстоит поединок с командой США. Но 
сегодняшняя игра, определенно, внушает оптимизм.  

https://allhockey.ru/article/show/374181-
Tushite_svet_Rossiya_otvetila_kritikam_razgromom_Kanady 

К заголовкам сообщений 

Россия громит Канаду на МЧМ и переписывает историю (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 28 декабря 2019) 
Во втором матче на молодежном чемпионате мира в Чехии сборная России 
преподнесла сенсацию, разгромив Канаду со счетом 6:0. Команда Валерия 
Брагина установила абсолютный рекорд для матчей против сборной Канады на 
МЧМ. До этого ни советская, ни российская сборные не побеждали 
принципиального соперника с разницей в шесть шайб.  
Сборная России начала молодежный чемпионат мира с поражения от Чехии 
(3:4), после игры главный тренер команды Валерий Брагин одной из главных 
причин поражения назвал слабую дисциплину и пообещал улучшить этот 
компонент. Однако, надо полагать, что и самим игрокам было понятно: несмотря 
на то, что турнир только стартовал, любая следующая ошибка может иметь 
тяжелые последствия. Вечером 28 декабря незадолго до начала игры Россия - 
Канада эту мысль подтвердила сборная Германии. Немцы сотворили настоящую 
сенсацию, обыграв чехов (4:3). Это означало, что россияне опускались на 
последнее место в группе В. Неожиданно и довольно быстро актуальным стал 
не вопрос о наилучшем месте после группового турнира, а о попадании в плей-
офф, если учесть, что во втором матче сборную России ждал самый 
принципиальный соперник - Канада, а в третьем - США.  
К чести команды Валерия Брагина, россияне не только не перегорели, но и 
вышли на матч предельно мобилизованными и заряженными, с первых же минут 
обескуражив соперника запредельным прессингом, который те не выдержали.  
Что касается состава, то по сравнению с матчем против Чехии в воротах вместо 
Ярослава Аскарова (СКА) появился казанец Амир Мифтахов. Изменил 
тренерский штаб и состав первой тройки. Вместе с Григорием Денисенко и 
Александром Ховановым вышел Егор Соколов. Кроме того, в заявку попал 
нападающий московского "Динамо" Илья Круглов.  
Мало кто ожидал, что первый период пройдет с подавляющим преимуществом 
сборной России. Все началось с двух грубых ошибок канадцев. Сначала они 
подарили шайбу под синей линией Александру Хованову, тот решился на бросок, 
который был, хоть и сильным, но никак не неберущимся. Однако голкипер 
канадцев Николас Доус блином отбил шайбу так неловко, что она, взмыв вверх, 
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опустилась вратарю за спину и заползла за ленточку. Сложно сказать, повлиял 
ли этот курьез на психику сборной Канады, но факт остается фактом: россияне 
безраздельно владели преимуществом, отразили несколько хаотичных атак 
соперника и до конца периода отличились еще дважды. Сегодня был явно не 
самый лучший день для канадского голкипера, однако это нисколько не умаляет 
достоинств команды Валерия Брагина, обрушивших на его ворота град бросков 
и в итоге завершив период с подавляющим преимуществом по этому показателю 
(17-9).  
История молодежных чемпионатов мира полна примеров, доказывающих, что 
преимущество в три шайбы не дает выигрывающей команде никаких гарантий 
благоприятного исхода матча. И в итоге второй период завершился уже 
канадским солидным перевесом по броскам (14-9). Только вот шайбы (как и в 
первом периоде три) влетали исключительно в их ворота. После четвертой за 
авторством Никиты Александрова Доус отправился-таки на скамейку, уступив 
место Джоэлю Хоферу. Но и тот продержался "сухим" недолго - 11 минут, после 
чего до перерыва пропустил дважды - Соколов и Денисенко сделали счет прямо-
таки удивительным для матчей с такой афишей - 6:0! Ко всем неприятностям 
Канада в середине периода лишилась одного из своих лидеров - Алекси 
Лафренье, неудачно упавшего на ногу и покинувшего площадку только с 
помощью партнеров.  
Этот невероятный счет побудил любителей статистики лезть в архивы. 
Выяснилось, что самые крупные победы над Канадой были одержаны еще не 
сборной России. Последняя - командой СНГ 4 января 1992 года (7:2), а ровно за 
три года до этого, 4 января 1989 года, причем с таким же счетом (7:2) добилась 
победы сборная СССР.  
Третий период показал, что Брагин сдержал слово, обещав наладить 
дисциплину. Россияне полностью контролировали ход матча, не позволив 
сопернику возродить даже намек на интригу, более того, в ворота Хофера вполне 
могли влететь еще несколько шайб. Итог - 6:0, завтра сборной России предстоит 
сыграть с командой США.  

https://www.khl.ru/news/2019/12/28/463675.html 

К заголовкам сообщений 

Брагин: хоккеисты молодежной сборной России сыграли с канадцами 
тактически правильно (ТАСС, Москва, 29 декабря 2019) 
В субботу молодежная сборная России крупно обыграла канадцев в матче 
группового турнира 
Молодежная сборная России по хоккею на протяжении всего матча группового 
этапа с канадцами правильно действовала тактически. Об этом журналистам 
после игры рассказал главный тренер молодежной сборной России Валерий 
Брагин. 
В субботу сборная России переиграла команду Канады со счетом 6:0 и одержала 
самую крупную победу над канадцами в истории молодежных чемпионатов мира. 
"С первой до последней минуты грамотно играли тактически, это радует. В игре 
было два-три отрезка неправильных, мы их поправили. Самое главное - все 
поняли, что многое решается тактически правильной игрой", - отметил Брагин. 
"Я не думаю, что канадцы испугались, мы удачно забили, а в таких играх это 
имеет большое значение. Приходит уверенность, у соперника наоборот 
начинается спешка и неправильные действия. Мы говорили о том, что будет 
жесткая игра, радует то, что мы не в чем не уступили. Это групповая игра, 
результат хороший, но самое главное - качество игры, оно удовлетворило, но 
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большинство еще нужно улучшать", - добавил главный тренер молодежной 
сборной России. 
Ворота сборной России защищал Амир Мифтахов, который в первом матче с 
чехами (3:4) заменил Ярослава Аскарова после двух периодов и не пропустил ни 
одной шайбы. "Нельзя говорить о том, что Мифтахов стал твердым первым 
номером на турнире. Мы сейчас посмотрим, но не исключено, что он сыграет две 
игры подряд. Хотя эта игра в плане психологии забрала много энергии", - 
заключил Брагин. 
В следующем матче группового этапа сборная России в воскресенье сыграет с 
командой США.  

https://tass.ru/sport/7442363 

К заголовкам сообщений 

Каменский: "Сборной России взять этот темп и довести его до 
финального свистка МЧМ" (Sport24.ru, Москва, 28 декабря 2019) 
Вице-президент КХЛ, член Тройного золотого клуба Валерий Каменский 
поделился впечатлениями от победы сборной России над командой Канады (6:0) 
во втором матче молодежного чемпионата мира в Чехии. 
"Ребята с первой секунды матча взяли игру в свои руки. Главное, что в начале 
матча опередили канадцев и держали этот темп все 60 минут. Переиграли 
канадцев по всему: и у себя на пятаке, и в обороне, и в нападении. Мы сегодня 
были на шаг быстрее. Такой игры надо придерживаться.  
Раз результат есть, значит уже видна работа нового тренерского штаба, но это 
лишь вторая игра, расслабляться не надо. Надо продолжать в том же духе, взять 
этот темп и довести его до финального свистка молодежного чемпионата мира. 
Думаю, ребята не будут расслабляться после такой победы, потому что матчи 
идут каждый день. Важно настроиться на следующий матч против сборной США 
и показать такой же хоккей. Думаю, все будет в порядке. С такой игрой наша 
сборная выиграет любого соперника", - сказал Каменский в беседе с 
корреспондентом Sport24 Сергеем Федоровым.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-29-kamenskiy-sbornoy-rossii-vzyat-etot-
temp-i-dovesti-yego-do-finalnogo-svistka-mchm 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Сборная Канады извинилась за поведение своего капитана во время 
исполнения гимна России (Sport24.ru, Москва, 29 декабря 2019) 
Сборная Канады в твиттере опубликовала заявление по поводу инцидента, 
который случился после матча 2-го тура группового раунда молодежного 
чемпионата мира U20 с Россией (0:6). 
После матча капитан канадской команды Барретт Хэйтон не снял шлем во время 
исполнения российского национального гимна, что вызвало массу негодования. 
В свою очередь российские хоккеисты во время рукопожатиями не стали 
протягивать руку капитану североамериканской команды. 
Капитан сборной Канады извинился за свое поведение во время исполнения 
национального гимна России 
"Сборная Канады с огромным уважением относится к Федерации хоккея России, 
ее игрокам, тренерам, руководству и болельщикам. Мы ожидаем, что наши 
спортсмены и персонал разделяют это и проявят такое же уважение. 

https://tass.ru/sport/7442363
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Сборная Канады извиняется перед Международной федерацией хоккея, 
Федерацией хоккея России и всеми канадцами за этот инцидент", - говорится в 
заявлении.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-29-sbornaya-kanady-izvinilas-za-
povedeniye-svoyego-kapitana-vo-vremya-ispolneniya-gimna-rossii 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Канада? Это нас должны бояться и уважать". Гигант из русской 
молодежки, которого не взяли в фигурное катание (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 28 декабря 2019) 
Интервью форварда молодежной сборной России Егора Соколова.  
Детство, фигурное катание  
 - Расскажите, как вышло, что вы занимались фигурным катанием  
 - По-моему, меня просто мама не в ту секцию отвела. Я тройной тулуп прыгал.  
 - Да ладно?  
 - Конечно. Меня, можно сказать, уволили с работы через три дня, сказали, что я 
слишком большой для этого вида спорта.  
 - Получается, габариты сыграли свою роль?  
 - Да. В детстве мама дружила с женщиной, у нее была пятилетняя дочь. Они 
решили отдать нас в секцию вместе. Я долго не протянул. Три дня всего. 
Сказали: "Не твое, ищи другой вид спорта". В принципе, мама хотела, чтобы я 
кататься научился. Мне сразу это не понравилось. Вообще не любил хоккей, 
когда был маленький. С 5 до 7 лет.  
 - Правда?  
 - Мама с папой заставляли. Например, выйдем на открытый каток на Химмаше...  
 - Хороший район.  
 - Да уж, очень даже. Выйдем, мама возьмет чай, "Чокопай". Три шага пройду, 
говорю ей: "Мам, пойдем на перекус", и так целый час. Пять минут покатаюсь, 
все остальное время - на перекусе. Было тяжело. Потом, в семь лет, вроде стало 
более-менее получаться и нравиться. Начинал защитником, с семи до девяти 
лет играл с ребятами на год старше, с 1999-м. Потом пришел новый тренер, я 
забивал больше, чем нападающие, он предложил попробовать силы в атаке. 
Перешел туда, потом образовалась неплохая тройка, Тютяев-Захаров-Соколов. 
Вместе играли по юности, неплохо получалось до того момента, пока не уехал.  
 - Захаров, кажется, в Высшей лиге, а Тютяев...  
 - Задрафтован в "Детройт". У нас была тройка, мы постоянно забивали. Причем 
она образовалась из ничего. У нас был один парень, сначала играли Захаров, я 
и он. Тютяев сидел во втором звене, а я с ним на тот момент уже очень хорошо 
сдружился. Тот парень уехал на просмотр в ЦСКА, тренер на сборе спросил: 
"Кого хотите попробовать к себе в тройку?". Говорю: "Давайте Тютяева". Его 
поставили, мы выиграли двусторонку со счетом 6:0, все голы - от нашей тройки. 
Тренер начал нас использовать, стало получаться, четыре года вместе играли. 
Потом, правда, пути разошлись. Обиды были друг на друга, все такое, в стиле: 
"Он ушел, он - предатель". Теперь все по-другому. Приезжал недавно в 
Екатеринбург, увиделись с Тютяевым, говорю ему: "Помнишь, как ты на меня 
обижался, когда я уехал? Ты меня еще "ВКонтакте" заблокировал, говорил, что 
Соколов такой-то, уехал". Он сказал: "Помню, конечно, были детьми. Потом, 
когда очухался, только добра тебе желал".  
 - Разблокировал хоть?  
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 - Конечно. Еще в Instagram подписался.  
 - Получается, что вы до определенного момента больше любили есть, чем 
играть в хоккей?  
 - Не то чтобы, просто было холодно, а чай горячий. Тренировки в 5 утра перед 
школой... Едешь утром в машине, глаза открываешь, проверяешь, не приехали 
ли на арену, хочешь лишние минут пять поспать. За это все можно сказать 
родителям спасибо, благодаря этому я здесь, разговариваю с вами.  
Челябинск, Кейп-Бретон  
 - В 13 лет вы поехали в Челябинск, причем в одиночку.  
 - Да. В интернате жил. Это было тяжелое решение для нас всех: для меня, 
родителей, даже для брата. Мама переживала, но мы все понимали, что это 
поможет мне стать хоккеистом. В "Тракторе" хотели меня видеть, а на тот момент 
это была сильнейшая команда, мы им 3:18 проигрывали. Приехал туда и был в 
шоке, совсем другой уровень. Конечно, было скучно без родителей, но там жили 
хорошие ребята. Тем более, всегда мог написать: "Приезжайте в выходные", 
родители могли сесть в машину, два часа - и они уже рядом.  
 - Жизнь в интернате все равно своеобразная.  
 - Она воспитала меня, благодаря этому я один смог уехать в Канаду в 17-летнем 
возрасте. Не так уж тяжело было без родителей, привык быть на своей волне.  
 - Панарин рассказывал, что он с друзьями воровал телефоны, когда жил в 
интернате, потому что не было денег.  
 - Когда он жил, видимо, были еще не такие условия. Нас кормили, обеспечивали. 
Школа оплачивала питание. У меня не было проблем.  
 - Домой не уезжали?  
 - Нет, не решился на это еще. Если бы умел водить - уехал бы.  
 - То есть были трудные моменты?  
 - Да, было тяжело. Новая команда, некомфортно, я один, без родителей, 
поговорить толком не с кем. Потом уже влился в коллектив.  
 - Старшие не били?  
 - Нет, все друг друга уважали, помогали. У кого-то родители были еще дальше, 
чем у меня. Теперь мне не так и страшно быть одному, потому что прошел через 
ЧТЗ.  
 - Сколько весили в 14 лет?  
 - Хороший вопрос. Я уже был большой. Вообще всегда был большим.  
 - Поэтому старшие не били?  
 - Это я их бил, ха-ха.  
 - Почему решили поехать в "Кейп-Бретон"?  
 - Когда мне исполнилось 17 и я решил, что поеду в Канаду, у нас был выпускной 
год, финал в Ханты-Мансийске. Мой агент позвонил мне и сказал: "Что думаешь 
о следующем сезоне? Могу дать трансляцию канадцам, чтобы они смотрели 
тебя". Говорил, что "Монктон" решил взять меня на драфте. Буквально за день 
до него сидел, меня затрясло, родители засомневались. Я сказал: "Ну его нафиг, 
пойду в "Автомобилист", там подпишемся".  
Ответа не придумал, решил позвонить агенту и сказать, что, скорее всего, не 
поеду. Он сказал: "Ладно, выкрутимся из ситуации". Потом "Монктон" взял Саню 
Хованова. Я просто смотрел драфт, и вдруг "Кейп-Брейтон" взял меня под 35-м 
номером. Мой тогдашний агент, у которого до этого там были Евгений Свечников 
и Максим Лазарев, сказал, что это хорошее место, в котором я стану лучше. Я 
дал согласие.  
Не скажу, что там все было здорово в первые два года. Мне не доверяли, никогда 
не выпускали, если снимали вратаря. Думал даже попросить обмен, но в 



 

 

прошлом году знал, что сменятся тренер и руководство, и решил остаться, 
посмотреть, что получится. Вдруг станет лучше? Не ошибся, выходит.  
 - Когда вы пришли в команду, из вас стали лепить силового форварда, которому 
главное - приехать на пятак.  
 - Да. С этим я и остался. Многие голы у меня из-под ворот.  
 - Вам ближе по душе быть силовым форвардом или креативным?  
 - Все зависит от ситуации. Знаю, что я большой: могу доехать на пятак, 
побороться за шайбу в углах, удержать ее. Но когда есть возможность обыграть 
кого-то - я пытаюсь. Но сейчас в хоккее это сделать все сложнее.  
 - Вы по-прежнему отказываетесь от всех драк?  
 - Предлагают драться. Но тренер говорит мне, что я нужен ему на льду. Пытаюсь 
избегать дисциплинарных штрафов. Сейчас у нас в команде есть пара тафгаев, 
которые выполняют эту функцию.  
 - Не так давно была история с Ярославом Алексеевым, который рассказывал 
про вечеринку новичков и дедовщину в Квебеке. У вас эта история прогремела?  
 - Конечно. Все были в шоке. У нас такого вообще не было. Я же не буду врать. 
Конечно, когда я только приехал, заставляли грузить баулы и собирать шайбы. 
Но это классика. Не знаю, что там было у Ярослава. Это какой-то смех. Когда я 
перешел, не было ничего подобного. Все ребята нормальные. Единственный 
случай, когда в команде при мне говорили на французском, я попросил перейти 
на английский. Они не послушали и продолжили. Возможно, говорили что-то 
плохое про меня.  
 - С французским у вас сложно?  
 - Вообще никак. Не могу ничего выговорить. Мой голос не подходит для 
французского.  
 - Как вам живется в Кейп-Бретоне? Лучше, чем ЧТЗ?  
 - Мне все нравится. Самое приятное, что все меня там знают. Город маленький 
- вся жизнь вокруг хоккейного стадиона.  
 - Но там избыточный контроль. И если захочется в бар, нужно будет ехать в 
другой город.  
 - Да. Но мне не хочется в бар. Конечно, если начудишь - весь город узнает. Но я 
максимум могу сходить в кино во вторник. В этот день билеты дешевле - cheap 
night. Иногда собираемся с ребятами и смотрим НХЛ.  
 - До сих пор экономите деньги?  
 - Да. Но на жизнь мне хватает. Там не на что тратить - живешь в семье. Тебя 
кормят, обеспечивают. Команда платит за все. Я трачусь только на билеты в 
кино. Форму и одежду мне выдают в команде.  
 - К вам приехал словак Иван Иван. Вам точно должно было быть смешно.  
 - Да, было забавно. Некоторые люди писали на форуме: "надеюсь, что он не 
такой креативный, как его родители".  
"Автомобилист", "Коламбус"  
 - Как получается, что права на вас у "Автомобилиста"?  
 - В 13 лет я переходил в "Трактор", был в аренде, у него было право выкупа, но, 
видимо, в то время там не захотели брать меня, потому что я не так хорошо 
играл. Дотянули до того момента, когда "Автомобилист" мог ставить любую цену. 
Видимо, не получилось договориться.  
 - Большая сумма?  
 - Честно - не знаю. Тогда было что-то вроде 100 тысяч.  
 - "Автомобилист" звонил в последние месяцы?  
 - Летом звонили, пытались пригласить обратно, потому что хотят меня видеть. 
"Трактор" тоже пытается меня выменять. Не знаю, воплотится ли у них эта мечта 



 

 

в реальность. Конечно, буду рад, если "Трактор" получит права, потому что я там 
через все прошел и вырос в хоккеиста.  
 - То есть, если возвращаться, то в "Трактор"?  
 - Не хочу никуда возвращаться, но приоритет в КХЛ, конечно, "Трактор".  
 - Не логичнее бы было провести сезон во взрослом хоккее, даже если в Высшей 
лиге?  
 - Не знаю. Где там дали бы гарантию, что я буду играть столько, сколько сейчас 
- 32-33 минуты за игру?  
 - 32 минуты?  
 - Плюс доверие во всем: "пять на четыре", "шесть на пять". Тренер спрашивает, 
хочу ли я играть в меньшинстве и так далее. Вопросов ко мне там нет вообще. Я 
развиваюсь, провожу дополнительные тренировки. В школу не хожу, мне в 
институт не надо, прихожу утром и катаюсь с тренером. Смотрим видео, обзоры, 
определяем, где как сыграть. Это мне помогает.  
 - Как вы играете 32 минуты? Трудно представить нападающего, который 
получает столько времени.  
 - Во-первых, там все команды равные, я в своей - лидер по очкам. Тренер хочет, 
чтобы я в следующем году не возвращался куда-то играть "оверэйджером", 
чтобы уходил в профессиональный хоккей. Он показывает скаутам, что я могу 
играть, доверяет мне больше, чем доверял бы другой.  
 - Нет обиды из-за того, что вас не выбрали на драфте вашего возраста?  
 - Обиды нет, наоборот это толчок, знак, что нужно продолжать развиваться. Руки 
от этого опускать даже не думал. Да, сначала было обидно, а потом просто 
пошел в тренажерный зал, начал доказывать, что меня нужно было выбирать.  
 - Летом вы говорили, что в следующем сезоне перед вами будет 30 клубов.  
 - Все верно. Некоторые команды уже общались в этом году. Когда ездил в лагерь 
развития к "Торонто", со мной тоже разговаривали. Сказали: "Если собираешься 
возвращаться в Россию, то не станем использовать драфт-пик, чтобы тебя взять. 
Если хочешь продолжать играть в Северной Америке, играть в АХЛ, например, 
чтобы добиться мечты выступать в НХЛ, то так и скажи".  
 - А что говорили в "Коламбусе"? Вы ведь туда тоже ездили.  
 - Да, в "Коламбусе" со мной общался скаут, он удивлен моим сезоном, тем, что 
у меня столько очков. Они общаются, продолжают поддерживать контакт. Скаут 
приезжает раз в две-три недели.  
 - Если вспоминать тренировочный лагерь в "Коламбусе": почему там от вас 
отказались?  
 - Я так и не понял. Был свободным агентом, приехал. Как я понял, они 
пригласили семь или восемь свободных агентов, потому что им не хватало 
хоккеистов. Дали шанс сыграть в выставочной игре против "Баффало". Вроде 
пас отдал, играл нормально. Первый ряд человек отрезали, передо мной убрали 
двоих из лиги Онтарио. Я был третьим, кто играет в юниорской лиге.  
Тренер по развитию сказал мне: "Ты никуда не едешь, тебя хотят видеть, ты 
остаешься". Говорю: "Хорошо". Следующий день был выходной, снова 
пообщался с ним, спросил, что обо мне думают. Тот рассказал: "Они удивлены, 
ты добавил за лето". Стою с мыслью: "Предложат контракт или нет?". На 
следующий день пришел, откатали тренировку, после меня позвали и сказали: 
"Хотим, чтобы ты ехал обратно".  
 - Как же надоели такие истории, когда игроков хвалят-хвалят, а по итогу...  
 - Это неприятно, но для меня это был толчок. Может, в следующем году 
"Коламбус" будет локти кусать.  
 - То есть окончательной причины не понимаете?  



 

 

 - Мне толком никто ничего не сказал, просто заявили: "Мы хотим, чтобы ты 
продолжал развиваться, ты все еще можешь быть задрафтован в следующем 
году. Может, мы потратим пик на тебя, потому что ты сможешь подписать 
контракт и сразу играть в АХЛ, не нужно отправлять в юниорские лиги". Такой 
разговор.  
 - Тортореллу видели хоть раз?  
 - Да, он же тренировки вел.  
 - Подъезжали к нему?  
 - Разговаривал с ним, он был доволен. Я просто не понимаю смысла...  
 - Я вообще не понимаю смысла ваших бесед.  
 - Да, там беседы непонятные, не знаешь, чего ждать. Тренировки три раза в 
день, ходишь с мыслью, дадут тебе что-нибудь или нет. Все начинает в голове 
крутиться. Свободный агент - не то, что задрафтованный игрок. Когда тебя брали 
на драфте, то ты знаешь, что у тебя есть сезон, начнешь забивать - тебе сразу 
дадут контракт. У свободных агентов другое, если не подписался до 1 октября - 
жди год.  
 - Что еще Торторелла говорил, кроме хвалебных слов?  
 - Последнее собрание было с ним и с генменеджером. Я ведь и в том году у них 
был. Он сказал, что я годичной давности и я сегодняшний - два разных хоккеиста. 
Удивился моей игре. Сказал, что хочет, чтобы я ехал обратно в свою лигу, 
получал время и развивался.  
 - Если вас выберет "Коламбус", поедете?  
 - У меня ведь мечта играть в Северной Америке. Если передо мной будет стоять 
выбор, то я пообщаюсь с агентом, решим, куда лучше ехать. Если из вариантов 
будет только "Коламбус", то не могу сказать, что не поеду туда.  
Английский, автобусы  
 - Как вы за год смогли подтянуть английский до такого уровня, что смогли 
выступить перед сотнями людей по окончании сезона?  
 - Вроде учил в школе английский, получал четверки-пятерки, но...  
 - Говорят, поначалу вообще ничего не понимали.  
 - Туда приезжаешь, и... Ты, конечно, знаешь слова вроде "латте", "милк", но 
попросить не можешь. Мне дали учителя, занимались три раза в неделю. Плюс 
все вокруг говорят на английском. "Кейп-Бретон" - самая дальняя команда. 
Самый близкий выезд - 6 часов. И вот ты сидишь на последнем месте один, ты - 
новичок. Повезло еще, что я один сидел. Сидишь в телефоне, пишешь 
родителям, пытаешься с ними общаться, а вокруг тебя все разговаривают. 
Понимаешь: "Надо учить язык, хочу разговаривать так же".  
Потом раз - выезд на 20 часов. Музыка в наушниках, кто-то что-то сказал, ты 
улыбаешься в ответ, типа все понял. В итоге все надоедает, хочется учить и 
учить язык, а благодаря тому, что все вокруг говорят на английском, становится 
проще. Через два месяца начал понимать ребят, говорить начал через четыре-
пять.  
 - Главное - не бояться?  
 - Да. Вообще зависит от команды. У меня вот хорошая. Даже сейчас, если 
ошибаюсь, ребята просто смеются над этим, а потом говорят в такой же манере.  
 - Ошибитесь как-нибудь.  
 - Не хочу. Мне в данный момент приятно разговаривать по-русски.  
 - У вас ведь полкоманды франкофонов.  
 - Да, они есть, но "Кейп-Брейтон" больше английский, мне с этим повезло.  
 - То есть в других квебекских командах было бы тяжко?  
 - Да, вот если бы поехал туда же, где сейчас Дима Завгородний... Там весь город 
французский, даже кино на английском показывают только раз в неделю. У нас-



 

 

то все на английском. Плюс в команде правило: за столом и в автобусе говорить 
по-английски. На французский можно переходить, только если что-то очень 
важное.  
 - 20-часовой выезд - и вы едете на обычном автобусе?  
 - Да.  
 - У вас там трехъярусные кровати?  
 - У нас вообще ничего нет. Обычный автобус, перед тобой зарядник. Постелил 
матрас между сидениями - и лежи, балдей.  
 - Самолетов нет?  
 - На самолетах летаем в плей-офф.  
 - А как на остров ездите?  
 - Там пользуемся паромом. Час-полтора переплавляемся.  
 - И как после такого 20-часового путешествия? Играть вообще возможно?  
 - Мы выезжаем за два дня до игры.  
 - То есть можно более-менее прийти в себя в гостинице?  
 - Приезжаем за день до игры, утром идем на лед, разогреваем ноги. Дальше уже 
разминка и так далее. Не так уж и плохо.  
Сборная  
 - Алексис Лафренье - крутой?  
 - Как сказать. Он хороший игрок. Но бояться здесь нечего. У нас есть такие же.  
 - У вас впереди две страшных матча в группе.  
 - И что? Это не мы должны выходить и думать, что у них там Лафренье или кто-
то еще, они должны нас бояться и уважать как соперников. Да, мы проиграли 
чехам, но у нас еще три матча - впереди весь чемпионат мира. Оступились 
сейчас - но главное не сделать это потом. Будем добавлять от игры от игры.  
 - Судя по тренировкам, сборная не подавлена - вы спокойно отнеслись к 
поражению.  
- Конечно. Если бы мы ходили сейчас все с настроением "блин, мы проиграли 
чехам", склонив головы, с Канадой ничего хорошего бы не вышло. Разберем их 
перед матчем в субботу - и в бой. Главное - чтобы в голове все было в порядке, 
не было такого, мол, проиграли, и турнир для нас закончен.  
 - У вас уже были командные собрания, кто на них говорил?  
 - Все говорили.  
 - Даже Аскаров?  
- Все. У нас нет такого, кто старший, а кто младший. И никто никого не обвинял 
после чехов. Наоборот, сплотились. А критику Аскарова не понимаю - он просто 
молодой парень, сыграл первый раз на таком уровне. Никто на него ничего не 
сваливает - это самое последнее дело. Ярослав не зря котируется так высоко на 
драфте. Проиграла команда. Разве Бобровский и Василевский отражают по 40 
бросков в каждом матче? У всех бывают плохие дни.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/molodezhnyy-chempionat-
mira-rossiya-kanada-28-dekabrya-anons-matcha-intervyu-egora-sokolova-1626964/ 

К заголовкам сообщений 
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Фрк: Прохоркин провел много лет в КХЛ, у него большой опыт 
(Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Нападающий "Лос-Анджелес Кингз" Мартин Фрк поделился эмоциями после 
матча с "Сан-Хосе Шаркс" (3:2 ОТ), в котором ему удался дубль.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/molodezhnyy-chempionat-mira-rossiya-kanada-28-dekabrya-anons-matcha-intervyu-egora-sokolova-1626964/
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Чешский хоккеист играл в одном звене с Николаем Прохоркиным и Джеффом 
Картером. Россиянин дважды ассистировал Фрку.  
"Картер - ветеран. Он знает, как правильно действовать на льду, и помогает мне. 
Прохоркин провел много лет в КХЛ, так что у моих партнеров богатый опыт, что 
очень хорошо.  
Я впервые играл с этими ребятами в одном звене, поэтому нужно было как можно 
быстрее понять их. Мне удалось оказаться в нужном месте, а партнеры снабдили 
отличными передачами, так что все прошло здорово. В конце концов, у нас все 
получилось", - приводит слова Фрка LA Kings Insider.  

https://www.championat.com/hockey/news-3935167-frk-prohorkin-provjol-mnogo-let-
v-khl-u-nego-bolshoj-opyt.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 
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Боб Хартли стал Дедом Морозом и принес подарки игрокам "Авангарда" 
(Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
Главный тренер омского "Авангарда" Боб Хартли превратился в Деда Мороза и 
показал, какие подарки приготовил хоккеистам своей команды. 
"Хоккеисты омского "Авангарда" хорошо себя вели целый год, поэтому каждый 
получит подарок от главного тренера команды Боба Хартли! А передаст все Дед 
Мороз, специально заглянувший в раздевалку к "ястребам"!" - говорится в 
описании к видео 
Хартли возглавляет "Авангард" с мая 2018 года. В первом же сезоне специалист 
смог вывести клуб в финал Кубка Гагарина. В финальной серии "ястребы" 
проиграли московскому ЦСКА со счетом 0-4.  
59-летний специалист ранее плодотворно трудился в Национальной хоккейной 
лиге, выиграл Кубок Стэнли с "Колорадо Эвеланш" в 2001 году. С 2011 года 
Хартли работал с различными европейскими клубами, с 2016-го - возглавляет 
сборную Латвии.  

https://www.championat.com/hockey/news-3935373-bob-hartli-stal-dedom-morozom-
i-prinjos-podarki-igrokam-avangarla.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 декабря 2019 

• Sport24.ru, Москва, 28 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" и "Северсталь" запустили совместный челлендж 
(Чемпионат.com, Москва, 28 декабря 2019) 
"Трактор" объявил о запуске с "Северсталью" совместного челленджа 
BiggestHockeyPlayer.  
"Вместе с "Северсталью" мы запускаем челлендж #BiggestHockeyPlayer и 
приглашаем присоединиться к нам другие клубы КХЛ!  
Вчера на ледовую арену "Трактор" привезли самую большую хоккейную клюшку 
в России, созданную в Череповце, ее длина - 954 сантиметра, вес более 100 
килограммов. Клюшку поместили рядом с гигантским игровым джерси черно-
белых: майка размером 8х5 метров сшита по хоккейным лекалам и полностью 
повторяет все особенности настоящего игрового свитера.  
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https://www.championat.com/hockey/news-3935373-bob-hartli-stal-dedom-morozom-i-prinjos-podarki-igrokam-avangarla.html
https://allhockey.ru/news/show/374134-Hartli_stal_Dedom_Morozom_i_pokazal_podarki_dlya_igrokov_Avangarda
https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-28-khartli-stal-dedom-morozom-i-prigotovil-podarki-dlya-khokkeistov-avangarda


 

 

К слову, оба хоккейных атрибута вошли в Книгу рекордов России. Очень хотим, 
чтобы история получила продолжение", - говорится в телеграм-аккаунте 
челябинского клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-3935209-traktor-i-severstal-zapustili-
sovmestnyj-chellendzh.html 

К заголовкам сообщений 

 
 

https://www.championat.com/hockey/news-3935209-traktor-i-severstal-zapustili-sovmestnyj-chellendzh.html
https://www.championat.com/hockey/news-3935209-traktor-i-severstal-zapustili-sovmestnyj-chellendzh.html

